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Ademir Ross ocupa tribuna da Câmara
e diz que foi vítima de armação

Suspeita de ser mandante de três homicídios
planejava o sequestro da própria irmã
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Delegados relataram que homicídios registrados em Paraíso neste ano, foram todos apurados
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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
ZIRIGUIDUM
A presença do ex-vereador Ademir Ross, na sessão
da Câmara, segunda-feira (17/2), serviu para dar um
esquenta nos bastidores políticos. Antes do carnaval
o zumzum deu lugar ao ziriguidum. Opinião dos mais
sensatos é que ele tem direito a apresentar a sua ver-
são para os fatos que chocaram Paraíso ano passa-
do e lhe custou o cargo do vereador e vice-presidente
da Câmara. Como o caso foi parar na Justiça que ela
faça a sua parte. Juízo de valor cada tem o seu. Em
um mundo de tanta descrença, há quem acredite na
justiça dos homens e aqueles que creem na justiça
do céu.

CONCURSO
O final de semana foi de muita movimentação em Pa-
raíso com a realização das provas do concurso públi-
co da Prefeitura. Concorreram mais de cinco mil ins-
critos. Os exames foram realizados no sábado e tam-
bém no domingo em dois períodos. Já na segunda-
feira foi divulgado o gabarito provisório. Da mesma
forma foi aberto prazo de recurso contra questões das
provas que vai até o dia 2 de fevereiro. Detalhes po-
dem ser acompanhados no site da Prefeitura também
do IMAM.

VAGAS
Como já era previsto, com o fim da cobrança da área
azul ficou mais difícil se encontrar vagas livres para
estacionar veículos no centro da cidade. Esta situa-
ção chegou a ser anunciada por esta coluna no final
de 2019. Nos últimos dias têm aumentado queixas de
pessoas que ficam rodando pelo trecho em busca de
um lugarzinho para estacionar. Numa rápida pesqui-
sa é possível observar que vários veículos chegam
de manhã e só saem no fim da tarde, alguns até com
pontos fixos de estacionar, nas proximidades de onde
os proprietários trabalham.

FILANTRÓPICA
O vereador Sérgio Gomes agradeceu a votação favo-
rável no projeto de lei de sua autoria, que autoriza o
município firmar convênios com entidades para insti-
tuir a Zona Azul Filantrópica. Ele defende a proposta
de fazer o convênio com jovem aprendiz ou com pes-
soas que estão ingressando no mercado de trabalho
para que a Zona Azul tenha condição de se manter e
também ajudar o trânsito da nossa cidade. A proposi-
ção teve o parecer favorável da Comissão de Finan-
ças, Justiça e Legislação aprovado e estará em pau-
ta para 1ª votação. Já o vereador Luiz de Paula pediu
a implantação de mais 11 vagas na Ângelo Calafiori
para atender a demanda.

ESCALA
E em clima de carnaval, mais um bloco de servidores
públicos da Prefeitura de São Sebastião do Paraíso
poderá, nesta quarta-feira, conforme anuniciado, re-
ceber seus vencimentos referente ao mês de janeiro.
Será pago o salário para quem recebe com recursos
próprios até R$7000,99. Semanas antes ocorreram
outras chamadas. Os demais servidores que ganham
acima deste valor devem aguardar novo comunicado
conforme informação da Gerência de Recursos Hu-
manos.

SAÍDA DE CARNAVAL
Os burburinhos de bastidores dão conta que a maio-
ria dos jovens de Paraíso que gostam e podem vão
sair da cidade para curtir os festejos carnavalescos
em outras cidades da região. Muzambinho, Monte
Santo de Minas, Guaxupé, Cássia e até Itamogi são
os lugares preferidos da juventude paraisense. As ci-
dades do entorno do Lago de Furnas estão perdendo
a preferência devido ao esvaziamento da represa. O
que se costuma ver com frequência no começo da
noite de sexta-feira são caravanas de ônibus lotados
pegando a estrada, situação que se repete nos dias
seguintes.

LOCAL
Para quem optou ficar pelos lados de Paraíso, tam-
bém poderá se divertir. Algumas bandas e grupos
musicais foram contratados com apoio da adminis-
tração pública e pretende trazer de volta algum agito
para quem curte o carnaval. O evento acontecerá na
Avenida José de Oliveira Brandão, aquela que passa
em frente a Câmara Municipal.

PASMEM
Muita gente assustada e pasmada com as notícias
surgidas nos últimos dias envolvendo uma mulher acu-
sada de ser mandante triplo homicídio, sendo uma
das vítimas o próprio pai, crime ocorrido ano passado
em Jacuí. A considerar a sequência de outros crimes
planejados colocados no papel em cartas e não exe-
cutados, as histórias dariam para compor uma terrí-
vel minissérie. Certamente trata-se de caso grave de
desajuste, que merece e precisa de acompanhamento
e tratamento psicológico. Agora há situações em que
a índole da maldade supera todas as estatísticas.
Fosse em centros maiores seria um típico caso para
longas reportagens daqueles programas policialescos
que se vê na televisão nos fins de tarde.

ELUCIDAÇÕES
Em 45 dias a Polícia Civil, com a ajuda da Polícia Mi-
litar conseguiu desvendar todos os seis homicídios
ocorridos em São Sebastião do Paraíso neste início
de ano. Mesmo com uma estrutura precária, com fal-
ta de servidores, de delegados, o trabalho daqueles
que estão à frente da polícia investigativa acaba ge-
rando resultados mais por mérito e dedicação de seus
membros do que pelo aparato em si.

ESTRUTURA
Tivesse a regional o aparato necessário à altura de
uma regional, de fronteira de estado, e de uma cidade
polo regional, como é Paraíso, certamente os resulta-
dos seriam ainda mais eficientes. Ainda assim é lou-
vável o empenho dos poucos abnegados que vestem
a camisa para fazer frente aquilo que se espera, no
momento de responder à comunidade diante de cri-
mes gritantes e grotescos.

DECISÕES DIFÍCEIS EM
TEMPOS DE ESCASSEZ

OPINIÃO

Guilherme da Cunha

Minas Gerais está na encruzilhada. Na última sema-
na, avançou na Assembleia o projeto de lei que, se apro-
vado, concederá reajustes de 13% para os servidores
da segurança pública em 2020, 12% em 2021 e mais
12% em 2022, atingindo 41,75%.

O impacto estimado com o reajuste da segurança é
de R$ 9 bilhões até 2022.

De 2023 para a frente, será superior a R$ 5 bilhões
anuais. Minas já fecha todo ano suas contas com cerca
de R$ 15 bilhões no vermelho, está com salários parce-
lados, dívidas vencidas superiores a R$ 30 bilhões, além
de dívidas de longo prazo com bancos e com a União
superiores a R$ 100 bilhões. Boa parte deste descon-
trole é resultado do reajuste de 100% dado entre 2011 e
2015.

O Estado só está conseguindo pagar salários e man-
ter os serviços essenciais de saúde, educação e da pró-
pria segurança funcionando porque não está pagando
as parcelas da dívida que possui com a União. O não
pagamento está protegido por liminares do STF, que só
foram concedidas sob o argumento de que o Estado está
se esforçando pelo equilíbrio fiscal.

Os salários dos servidores da segurança pública já
estão entre os mais altos de todo o funcionalismo esta-
dual e são quase o triplo da renda média do cidadão
mineiro, segundo dados do IBGE. A cada concurso aberto
na área, a quantidade de inscritos é gigantesca, muito
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superior ao número de vagas. Isso indica que, para quem
está de fora, lidando com a dura realidade econômica
de Minas e do Brasil, o salário, mesmo há cinco anos
sem reajuste, é considerado muito atraente.

Não me parece um bom momento para cavar ainda
mais o fundo do poço. Ainda assim, o próprio governo
apresentou o projeto. Por quê?

O projeto é resultado de uma negociação feita entre
governo e servidores da segurança, iniciada no mês
seguinte à posse de Romeu Zema. Não participei dela
e não sei quais eram as alternativas à mesa, pelo que
não posso dizer se foi um bom ou um mal acordo. Acre-
dito que algo muito grave deve ter sido apresentado
pelos servidores da segurança para que o governo
optasse por esse reajuste.

Uma greve ilegal, que poderia levar ao caos social
no Estado, talvez? Sei que o governo Zema é respon-
sável e o reajuste deve ter sido a alternativa menos
pior, mas sei também que o reajuste não é bom para
Minas e que, portanto, me esforçarei para que nem ele
nem os reajustes propostos pelo Judiciário, Ministério
Público, Tribunal de Contas e Defensoria Pública ocor-
ram e os 21 milhões de mineiros que já sofrem com um
Estado quebrado não tenham que pagar mais essa
conta.

(Hoje em Dia 17/02/2020)

Guilherme da Cunha - Advogado pós-graduado em Direito Tributário e

dep. estadual pelo Novo/MG. Vice-líder do governo na ALMG

Qualquer
coisa

Não gosto deste termo
'qualquer coisa'. Não afirma
nada, não é incisivo em ne-
nhuma escolha. Falta poder
de afirmação. E isto é péssi-
mo, principalmente em gen-
te indecisa.

Às vezes aceita uma con-
dição que não a satisfaz. Veja
só, o cantor e compositor
baiano Caetano Veloso, como
arranha tudo: qualquer coi-
sa, esse papo seu, já tá qual-
quer coisa, mexe qualquer
coisa dentro, doida, já qual-
quer coisa dentro mexe, dei-
xe de manha, meça tama-
nha! Esse papo seu já tá de
manhã! Quero que você ga-
nhe.

Acabou sem terminar.
Perceberam? Doido demais.
Qualquer coisa mais. Alguma
coisa indeterminada. Alguma
coisa: algo, certa coisa, um

tanto, um quê, alguma quan-
tidade, o que quer que seja:
seja o que for tudo aquilo
que, tudo quanto. Cante qual-
quer coisa, fale qualquer coi-
sa, escreva qualquer coisa,
dance qualquer coisa, com-
pre qualquer coisa, tanto faz.
Qualquer coisa que sonhara,
pode dar ou não dar certo.

Mas que coisa! Ainda
bem que existem outras coi-
sas: saudade, por exemplo,
não é uma coisa qualquer:
saudade de um amigo, sau-
dade de um salgado, daquele
doce, não é qualquer coisa.
Uma linda história de amor
não é uma coisa qualquer.
Enfim, qualquer coisa tem
que ser outra coisa qualquer.

FERNANDO DE MIRANDA JORGE
- ACADÊMICO CORRESPONDENTE

DA APC / JACUÍ/MG

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais Homologa e firma Contrato ref.
ao Proc. nº 21/2020, Pregão Pres. nº 07/2020, cujo objeto é “Aquisição
de materiais de uso odontológico, para manutenção das atividades do Setor
de Saúde deste Município”, com as empresas: UNIDENTAL PRODUTOS
MEDICOS ODONTOLOGIOCOS LTDA - ME, CNPJ 66.046.541-0001-
69, pelo valor global de R$ 54.692,30; DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS
ODONTOLOGICOS E MATERIAIS LTDA CNPJ 16.366.888/0001-10,
pelo valor global de R$ 39.653,80; DENTAL UNIVERSO EIRELI – EPP
CNPJ 26.395.502/0001-52 pelo valor global de R$ 42.608,96; Proc. nº
28/2020, Pregão Pres. nº 08/2020, cujo o objeto é “Aquisição de uniforme
sendo Camiseta e short para atender as necessidades da bateria de carnaval
do município de Itamogi-Mg”, com a empresa THIAGO DOS REIS DA
COSTA ROSA 37280798802 – ME CNPJ 34.582.879/0001-49 pelo valor
global R$ 4.627,50; Proc. nº 34/2019, Pregão Pres. nº 241/2019, R.P.
nº 09/19, cujo o objeto é “Registro de Preços para a eventual compra de
medicamentos para a manutenção das atividades da Farmacia Básica
Municipal, Centro de Saúde, Posto de Saúde, Programa Saúde da Familia e
Pronto Socorro Municipal, em atendimento à população carente deste
município conforme solicitado do Departamento de Saúde e Promoção
Social e Convênios”, com as empresas: ALFALAGOS LTDA, CNPJ
05.194.502/0001-14, pelo valor global de R$ 182.618,40; DIMEBRAS
COMERCIAL HOSPITALAR LTDA, CNPJ 56.081.482/0001-06 pelo
valor global de R$ 99.500,00; ALFALAGOS LTDA, CNPJ 05.194.502/
0001-04, pelo valor global de R$ 6.136,90; Proc. nº 300/2019, Leilão nº
01/2019, cujo o objeto é “Alienação por Leilão Administrativo de material
reciclável procedente de processo de coleta seletiva de resíduos sólidos”,
com as empresas: ANDREZZA CRISTINA DA SILVA - ME, CNPJ
26.914.354/0001-35 pelo valor: Antimonio R$ 2,51; SUCATAS SS
PARAISO EIRELI, CNPJ 29.320.982/0001-80, pelos valores: Papelão R$
0,36, Papel R$ 0,16, Sucata lata e outros R$ 0,26, Pet R$ 1,45, Pet óleo
R$ 0,51, Plástico fino R$ 0,31, Plástico duro R$ 0,61, Vidro R$ 0,06,
Alumínio R$ 3,50, Metal R$ 11,50, Cobre R$ 17,00, Tetra Pak R$ 0,21;
Itamogi/MG - 18 de fevereiro de 2020 – Ronaldo Pereira Dias – Prefeito
Municipal

A Família de

LIZETE MALDI
MANDELLO

Consternada com o seu falecimento
ocorrido no dia 14/02, agradece
manifestações de apreço recebidas.
Informa que Missa de 7.º Dia em
intenção de sua alma será celebrada
quinta-feira (20/02) às 19 horas na Igreja
Matriz de São Sebastião.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG torna público, Extrato
dos Aditivos: 1º Termo Aditivo Contratos nº 06/19, 07/19, 09/19, 10/19,
11/19 e 14/19, celebrado entre a Prefeitura Municipal de Itamogi/MG e
respectivamente com as empresas/pessoas físicas ANDERSON MEDEIROS
DE PADUA, ANTONIO GONCALVES DE SOUSA, JOSE LOGUERCIO
CAETANO, LEANI SPINELI ELIAS 06129111606, REGINALDO
APARECIDO SOUSA 06129112688, SEBASTIAO LUIZ VICENTE, objeto
prorrogação contratual, com base no Art. 57, da Lei nº 8.666/93. Itamogi –
Mg, 19 de fevereiro de 2020. Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal.
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As investigações do caso da
mulher de 49 anos, que foi pre-
sa pela Polícia Civil em São
Sebastião do Paraíso, após
apurações darem conta de que
ela seria a mandante de três
homicídios (um deles o de seu
próprio pai registrado julho de
2019 em Jacuí), revelou uma
história que, não fosse a ação
da Polícia Civil, poderia ter
culminado com mais uma tra-
gédia: a mulher planejava o se-
questro da própria irmã.

A história envolvendo o
caso de S.A.M deu muitas vol-
tas até que a polícia conseguis-
se fazer a ligação entre os cri-
mes. O estopim para que isso
fosse possível foi uma investi-
gação que acontecia a fim de
apurar um dos dois homicídi-
os registrados neste ano em
Paraíso em menos de duas se-
manas. O primeiro de Ronaldo
Cardoso do Nascimento e o
segundo, de Aruan Brochado
da Silva, através do qual se
chegou à elucidação do homi-
cídio registrado em Jacuí.

Conforme narra o delegado
de polícia Vinícius Zamó, foi
um caso complexo que envol-
veu muito empenho da equipe
de investigação da 4.ª Delega-
cia Regional de Polícia Civil em
São Sebastião do Paraíso.
Zamó aponta que até então não
se fazia nenhuma ideia que três
casos de homicídio pudessem
ter uma interconexão.

"Apuramos que a filha ha-
via encomendado a morte do
pai. Os envolvidos, que agiram
naquele crime, foram os mes-
mos que agiram em outro cri-
me registrado em Paraíso",
conta.

Ronaldo Cardoso do Nas-
cimento foi encontrado morto
com sinais de violência no dia
8 de janeiro, em uma estrada
vicinal que dá acesso ao distri-
to de Guardinha pelo bairro
Rosentina. Durante apurações,
descobriu-se que a própria
mandante havia informado à
família onde estaria o corpo.

A partir deste crime, a Po-
lícia Civil realizou apurações
que ligavam às duas mortes.
Pouco tempo depois, Aruan
Brochado da Silva foi encon-
trado morto em uma estrada
vicinal de acesso ao distrito de
Guardinha pela BR-265. "Fica-
mos surpresos com as ligações
que havia entre os crimes, já

Suspeita de ser mandante de três homicídios
planejava o sequestro da própria irmã

Aruan (à esquerda) estava envolvido
na morte de Ronaldo (à direita)

Jornal do Sudoeste

que não é muito comum em
menos de sete meses, três
mortes arquitetadas pela mes-
ma pessoa por motivos de vin-
gança. Na nossa região isso é
muito estranho", ressalta o de-
legado.

De acordo com ele, o
modus operandi das três mor-
tes foi praticamente o mesmo,
todas a facadas e corpos car-
bonizados, com exceção do
caso registrado em Jacuí. "A
vítima de Jacuí não teve o cor-
po carbonizado, mas chegaram
a atear fogo na residência.
Esse modo de matar semelhan-
te, nos levou a suspeitar que
poderia ter uma relação. Foi o
que conseguimos apurar".

A mulher suspeita de come-
ter o crime, bem como o res-
ponsável pela morte de Aruan,
que seria seu comparsa nas
mortes que envolveram o pai
da mulher e de Ronaldo, tam-
bém foi preso. "A investigação
está em andamento, mas uma
das mulheres, que seria parceira
de um desses responsáveis pe-
las duas primeiras mortes che-
gou a ser presa. Todas as pro-
vas e as investigações estão
correndo conforme o planeja-
do, uma apuração feita de for-
ma brilhante pelos nossos in-
vestigadores a fim de identifi-
car todo o conjunto crimino-
so. Temos que ressaltar tam-
bém a atuação da PM que nos
ajudou muito na obtenção de
informações", destaca.

CULCULISTA E FRIA
O delegado conta que a

mulher, durante as oitivas, não
manifestou nenhuma reação de
arrependimento, pelo contrário,
mostrou-se completamente
fria. "Eu não posso afirmar
nada sobre o perfil psicológico
desta mulher, mas dentro do
meu trabalho e parco conheci-
mento médico-legal que tenho,
vislumbro nela uma pessoa to-
talmente psicótica e que se tor-
nou obcecada pelo crime. Isso
não é normal", avalia o delega-
do.

Conforme ressalta Zamó,
neste momento S.A.M, como
técnica possivelmente a ser
apresentada pela defesa, se
mostra como alguém com al-
gum tipo de disturbo mental.

QUARTO CRIME
EM ANDAMENTO:

IRMÃ ERA A VÍTIMA

O delegado Vinícius Zamó
acrescenta ainda que um quar-
to crime estava sendo planeja-
do. Segundo conta, durante as
investigações foram apreendi-
das cartas onde a mandante dos
homicídios arquitetava o se-
questro da própria irmã. "Fo-
ram apreendidas cerca de 40
cartas, em uma delas, a mu-
lher planejava sequestrar a
irmã", completou.

Além disto, o delegado con-
ta que a mulher planejava co-
locar uma bomba na casa da
irmã porque esta não a havia
convidado para o aniversário da
sobrinha. As investigações
apontaram ainda que a irmã da
mandante dos crimes vinha

sofrendo ameaças e chegou a
ser abordada para entrar em
um carro, mas havia se recu-
sado.

AS INVESTIGAÇÕES
O investigador Roney Vilaça

conta detalhes das investiga-
ções sobre o caso. Ele explica
que graças às imagens de
câmeras de vigilância, pude-
ram determinar o roteiro que
foi feito com a vítima, o Ro-
naldo, até seu leito de morte.
"Uma vez identificado esses
três autores, investigação co-
meçou a apertar e os suspeitos
revelaram o nome da mandan-
te e que eram pagos para exe-
cutar o crime", conta.

Segundo o investigador,
Aruan e o comparsa receberam
R$ 5 mil para executar o pai da
mandante e R$ 7 mil para exe-
cutar Ronaldo, que segundo
informações cumpria pena em
regime semiaberto por estupro.

"O dinheiro foi conseguido
após a mandante conseguir lu-
dibriar o marido, criando uma
história de que precisava de
dinheiro. A motivação do cri-
me inicialmente teria sido um
suposto furto que teria lhe cau-

sado um prejuízo de R$ 30 mil,
mas esse crime nunca aconte-
ceu.

"Porém, ela chegou a citar
que Ronaldo deveria morrer por
ter sido condenado por crime
de estupro, fazendo uma co-
nexão com o crime envolven-
do seu pai, já que ela alega que
foi abusada na infância. Duran-
te as investigações, descobri-
mos que ela também estava ten-
tando incriminar outra pessoa
que ela tinha uma desavença
antiga".

A investigadora Mayara
Cruvinel conta que quando
Aruan, envolvido no assassina-
to de Ronaldo, foi encontrado
morto a PC já tinha conheci-
mento que ele tinha desaven-
ças no mundo do crime, mas a
princípio as investigações não
se voltaram para os próprios
comparsas.

"À medida que fomos in-
vestigando, chegamos à auto-
ria do crime e de que os res-
ponsáveis seriam pessoas pró-
ximas a ele. A motivação, con-
forme apurado, é de que Aruan
começou a pedir mais dinheiro
após perceber que as investi-
gações do homicídio de

Ronaldo estavam chegando a
ele, começou a pedir mais di-
nheiro e ameaçar de entregar
todo mundo caso fosse preso.
Deste modo, a mulher e os
comparsas de Aruan planeja-
ram a morte dele".

A investigadora conta que
a mandante dos crimes conhe-
cia a esposa de Aruan, que tra-
balhava até então em um co-
mércio popular no Centro, sen-
do ela, inclusive cliente da mu-
lher. Como Aruan já tinha
envolvimento em outros cri-
mes, ela usou disto para plane-
jar esses homicídios", comple-
ta.

OUTROS CRIMES
SOLUCIONADOS

Além desses crimes, a Po-
lícia Civil conseguiu elucidar
outros três casos de homicídio.
Um deles o de Rodrigo Doni-
zete da Silva, 36 anos, morto a
tiro no bairro Veneza. O sus-
peito acabou sendo preso por
crime de tráfico, mas também
será indiciado por homicídio.

Os demais casos registra-
dos neste ano, os suspeitos
foram presos em flagrantes e
conduzidos ao presídio.

Por João Oliveira

A servidora da Câmara
Municipal de São Sebastião do
Paraíso, Noriene Aparecida
Bueno Fonseca, apresentou na
sessão desta semana, um ba-
lanço do Gabinete Itinerante
referente ao ano de 2019. Ela
destacou o número de ofícios
que foram protocolados por
moradores e elaborou um le-
vantamento com as principais
demandas pedidas pela popu-
lação, ocupando o topo desta

Tapa-buracos e pavimentação
são as principais demandas da

população em Gabinete Itinerante
lista a operação tapa-buracos e
pavimentação de ruas.

De acordo com os núme-
ros, em 2019 houve 91 solici-
tações de moradores pela ope-
ração tapa-buracos e pavimen-
tação; seguido de 69 por mais
lazer; 69 para providência em
relação a terrenos baldios; 58
para mais saúde; 56 para
melhorias no trânsito e sinali-
zação; 51 para mais redutores
de velocidade; 41 para Segu-
rança Pública; 36 sobre trans-
porte coletivo; 32 sobre ilumi-
nação pública; 16 para podas

ou análises de árvores.
Ao todo, foram 994 solici-

tações nas 10 edições do Gabi-
nete Itinerante que foram rea-
lizadas ao longo do ano e das
quais pelo menos 310 pessoas
participaram. Vereadores res-
saltaram a importância deste
trabalho realizado pela Câmara
que, conforme destaca, tem
aproximado a população da
Câmara. Vereadores destaca-
ram também que os ofícios
destinados às secretarias são
pedidos diretamente da popu-
lação.

A vereadora Cidinha Cerize
destacou o balanço realizado
pela servidora. “É um trabalho
que é entregue para os secre-
tários apontando as priorida-
des, o que a população está
pedindo. É um material muito
rico, mas não adianta nada fa-
zermos esse trabalho para ele
ser engavetado. Fosse eu uma
secretária, colocaria o que se-
ria prioridade, o que poderia ser
feito a curto, médio e longo
prazo. É um material que veio
da população e deveria ser bem
aproveitado”, completou.

Por João Oliveira

Intitulado pelo vereador Vi-
nício Scarano como "seguro
anticorrupção", projeto de lei de
sua autoria que propõe um se-
guro-obrigatório em contratos
de licitação de obras públicas
foi aprovado e encaminhado
para sanção do prefeito Walker

Seguro anticorrupção para
contrato de obras públicas

é aprovado pela Câmara
Américo Oliveira. O projeto
tem por finalidade garantir tér-
mino de obras caso aconteça
alguma eventualidade e todo o
investimento aplicado não seja
perdido.

Vinício  agradeceu aos co-
legas à aprovação do projeto.
Ele citou que em outros muni-

cípios isso já existe e exem-
plificou que com esse seguro
obras que foram iniciadas e não
concluídas, citando exemplos
de Paraíso, agora podem ser
finalizadas graças ao seguro.

Conforme justificativa ao
projeto, o seguro-garantia de
execução de contratos públicos

de obras e de fornecimento de
bens ou serviços na modalida-
de segurado setor público,
também conhecido como
"performance bond", objetiva,
com isso, garantir o resultado
esperado pela administração
pública ao contratar obras e
fornecimentos.

FOTOS: Reprodução
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O Clube Recreativo
Sênior's Paraisense sagrou-se
campeão da quinta edição da
Copa 3 de Outubro de Fute-
bol Amador. A equipe de São
Sebastião do Paraíso venceu
o Adega Vila Nova, de São To-
más de Aquino, pelo placar de
3 a 0. Mesmo sem a disputa
em campo o Santo Antônio, de
Pratápolis, ficou com a tercei-
ra colocação e a Alemanha,
também de São Tomás foi o
quarto colocado. Em cinco
anos de existência o Tenerê,
com três títulos é o maior cam-
peão da competição, tendo
vencido as três primeiras dis-
putas.

Como se previa a decisão
do campeonato ocorreu em

Sênior's Clube Paraisense é
campeão da 5ª Copa 3 de Outubro

uma partida bastante disputa-
da. O forte calor da manhã de
domingo,16, fez com que os
atletas se desgastassem muito
e no segundo tempo de jogo
caísse o ritmo de jogo. Com
uma equipe mais entrosada e
mais encorpada o Sênior's
Paraisense levou a melhor e ao
apito final os jogadores fize-
ram uma grande festa no gra-
mado do Estádio Joaquim
Pedro da Silveira. O público
em grande parte contribuiu
com um quilo de alimento não
perecível e a arrecadação será
destinada ao Lar São Vicente
Paulo.

Além do título de campeão
inédito do campeonato o
Sênior's teve os jogadores

Clayton e Luiz Fernando, com
cinco gols artilheiros da com-
petição. Nathan, do Adega Vila
Nova também balançou as re-
des por cinco vezes, mas per-
deu no critério de desempate.
Ainda do Sênior's Clube
Paraisense, Vander foi o go-
leiro menos vazado e também
garantiu o seu troféu.

Da Secretaria Municipal de
Esportes da Prefeitura de São
Tomás de Aquino, realizadora
da competição, Rafael Duarte,
elogiou aos participantes.
"Agradecemos a todas as equi-
pes que participaram da 5ª
Copa e a todos os atletas, já
vamos nos preparar e organi-
zar, se Deus quiser, no fim do
ano haverá a 6ª Copa", anun-

cia o organizador da competi-
ção. "Parabéns a Secretaria de
Esportes pela realização do
campeonato regional em nos-
sa cidade", completa.

Entre os anos de 2015/
2016, a equipe do Teneré foi a
grande campeã. O time aqui-
nense tornou-se bicampeão
entre 2016/2017 e obteve a
conquista do tricampeonato
em 2017/2018. A hegemonia
foi quebrada em 2018/2019
quando o Adega Vila Nova,
também de São Tomás de
Aquino, venceu a disputa pela
primeira vez. Agora com a
conquista deste ano o Sênior's
Clube Paraisense é a primeira
equipe de outra cidade a ven-
cer a competição.

Equipe do Senior's de Paraíso é a terceira a vencer o campeonato realizado em São Tomás de Aquino

Divulgação

O XV Campeonato de
Master's Cinquentão encerrou
no último final de semana os
jogos da primeira fase da com-
petição. Foram definidas as oito
equipes que se classificaram
para a segunda fase da disputa
e que foram divididas em duas
chaves. "Nós teremos uma
pausa neste final de semana
que é dos festejos carnavales-
cos, mas retornaremos logo em
seguida com as partidas a par-
tir do último dia de fevereiro e
o 1º dia de março quando se-
rão realizados cinco jogos",
explica o organizador José
Roberto  Gonçalves.

Os resultados da última ro-
dada da primeira fase foram:
Veteranos de Pratápolis 2x2
Empreiteira São Pedro; Caram
2x1 AABB. Também jogaram

Regional Cinquentão tem oito times
classificados para a segunda fase

Altinópolis/Batatais 1x0
Termópolis e Cruzeirinho 0x1
Ouro Verde Tênis Clube. Fol-
garam na rodada as equipes do
São João Batista do Glória e o
Senior's Clube Paraisense.

Com estes resultados foram
classificadas na chave A as
equipes de Altinópolis (10 pon-
tos), Ouro Verde (8), Sênior's
(7) e Termópolis (3). No gru-
po B, Caram (9 pontos), Vete-
ranos de Pratápolis (7), Prefei-
tura de São João batista do Gló-
ria (6), Empreiteira São Pedro
(4).

Não se classificaram o Cru-
zeirinho e AABB. Para a segun-
da fase os jogos serão cruza-
dos entre as equipes de cada
grupo A x B. Os dois melhores
colocados vão para a fase se-
mifinal e em seguida a final que

esta marcada para acontecer
no dia 18 de abril, no Estádio
Dr. Joaquim Ferreira Gonçal-
ves, o 1º de Maio.

As disputadas retomarão
dentro de praticamente 10 dias.
A rodada de abertura da segun-
da fase acontecerá no dia 29
de fevereiro, no Estádio Dr.
Joaquim Ferreira Gonçalves,
às 16 horas.

O Ouro Verde receberá a
Prefeitura de São João Batista
do Glória. No mesmo dia e
horário, no Estádio Comen-
dador João Alves, jogarão Ve-
teranos de Termópolis x Caram
de Passos.

No domingo, 1º de março,
haverá uma partida às 10 ho-
ras, no Estádio Étori Cantieri,
entre Altinópolis/Batatais x
Empreiteira São Pedro. Tam-

bém na mesma data e horário
o Sênior's receberá em seus
domínios o Veteranos de Pratá-
polis. O jogos da fase semifi-
nal deverão ocorrer entre os
dias  4 e 5 de abril, mas os lo-
cais ainda deverão ser confir-
mados.

Neste ano o Campeonato
Cinquentão faz homenagem ao
desportista paraisense Luiz
Semenzi. "A competição segue
transcorrendo muito bem,
com bastante disciplina até
aqui foi aplicado apenas um
cartão vermelho, os atletas e
dirigentes têm colaborado bas-
tante.

Da mesma forma, a arbitra-
gem tem tido boas atuações e
só podemos agradecer a todos
que estão participando conos-
co", descreve José Roberto.

Na segunda fase do campeonato mais equipes da região vão atuar em Paraíso no cruzamentos dos grupos

Arquivo

BRASÍLIA - A Comissão de
Serviços de Infraestrutura (CI)
do Senado aprovou, nesta ter-
ça-feira (18), requerimento do
líder do Democratas, Rodrigo
Pacheco, convocando audiên-
cia pública, no dia 5 de mar-
ço, para debater o baixo nível
da água da Represa de Furnas,
no Sul e Sudoeste de Minas
Gerais. Ainda nesta terça-fei-
ra, em visita ao gabinete do
senador, o próprio presidente
da central elétrica, Luiz Carlos
Ciocchi, reconheceu que o
nível da água do reservatório
"está baixo". Além dos dirigen-
tes de Furnas, a audiência con-
tará com as presenças de di-
retores da Agência Nacional de
Energia Elétrica (Aneel), do
Operador Nacional do Sistema
Elétrico (ONS), da Agência
Nacional das Águas (Ana) e do
Instituto Brasileiro do Meio
Ambiente (Ibama).

Em dezembro passado, o
senador Rodrigo Pacheco se
reuniu com os diretores da
Aneel e do ONS. Na ocasião,
ouviu dos representantes do
setor elétrico que um dos mo-
tivos para o baixo nível da re-
presa é que a água de Furnas
(maior extensão de água de
Minas Gerais) tem sido desvi-
ada para abastecer a hidrovia
do Rio Tietê, em São Paulo.
"Temos que saber as reais ra-
zões disso. Se o problema é
de uma obra em São Paulo,
que busquemos medidas para
resolver essa questão. Se
eventualmente é algum objeti-
vo de ter mais lucro, em ra-
zão da produção de energia
elétrica, que se freie isso para
preservar outros valores da
represa, como o turismo, a

Rodrigo Pacheco
aprova audiência

para discutir
nível de Furnas

lavoura, a produção de peixes.
Tudo isso é tão importante
quanto a produção de energia
elétrica", afirmou Rodrigo
Pacheco.

Segundo o senador, a situ-
ação de Furnas está tão grave
que deixou de ser uma preo-
cupação para se tornar uma
"exigência de soluções". "Re-
cebi o presidente de Furnas
justamente para ter clareza a
respeito dos motivos pelos
quais o nível da água está tão
baixo. A partir do momento que
identificarmos os reais moti-
vos, e não há mais margem
para especulação, vamos atrás
de soluções imediatamente",
enfatizou o líder do Democra-
tas no Senado.

O reservatório, que em de-
zembro estava com 12,23% de
sua capacidade, registra um
baixo nível de água, mesmo
após as fortes chuvas que as-
solam Minas Gerais nos últi-
mos tempos. Mais de 500 mil
pessoas em dezenas de muni-
cípios mineiros dependem da
represa. A busca por explica-
ções sobre o baixo nível de
água da represa é um assunto
que o senador tem acompa-
nhado de perto.  "O objetivo
dessa audiência, respeitando
todos os agentes que partici-
parão, é buscar de maneira
enfática uma solução para este
problema que tem assolado o
Sul e o Sudoeste de Minas.
São inúmeras pessoas, de vá-
rios segmentos, que reivindi-
cam a clareza em relação aos
motivos do baixo nível da
água e a solução definitiva para
o caso", destacou Rodrigo
Pacheco.

(Ascom Sem. Rodrigo Pacheco).

EDITAIS
Palma Tereza Moura Rezende, Oficial do Registro Civil do Distrito desta cidade de
São Sebastião do Paraíso, etc., faz saber que pretendem se casar: 1-REGINALDO
DOS REIS E LAUDICEIA AUGUSTO. RUA ANTONIO DE BELO FILHO, Nº 115;
2- DANIEL FERREIRA DE MENEZES E GABRIELA HELENA DA SILVA ALVES. RUA
JOSÉ DIAS MOURA JUNIOR, Nº 120; 3- JAILSON DA CRUZ E JOSIANE MATILDE
VENÂNCIO. RUA ALEX APARECIDO FERNANDES, Nº 460; 4-  SANDRO
APARECIDO RAMOS E LUCIANA RIBEIRO DA CRUZ. RUA CLOVIS PASCHOALI,
Nº 120; 5- CLÉVERTHON MESSIAS ROCHA E CARLA CRISTINA BOGAS. RUA
DINAMARCA, Nº 272; 6- GUILHERME DE SOUZA PIMENTA E LUCIANA COSTA
FERREIRA; RUA ANTONIO FERREIRA DOS SANTOS, Nº 470; 7- DIONISO DO
ROSÁRIO GONÇALVES FERREIRA E CRISTINA COSTA VALE. RUA OLIVERIO
CUSTODIO DOS REIS, Nº 320; 8- RAFAEL SILVESTRE RAMOS DE SOUZA E
MARIANA DE OLIVEIRA. RUA ROQUE ALVES DE OLIVEIRA, Nº 70; 9- ERNANDES
DOS SANTOS E ANGELICA OLIVEIRA PEREIRA. RUA GERALDO BORGES
CAMPOS, Nº 432; 10- LUIZ RODRIGUES E LUCIA APARECIDA SILVA. RUA
FRANÇA, Nº 225; 11- WILLIAN HENRIQUE  DOS SANTOS E ARIANE DE CARVALHO.
RUA APARECIDA JAPAULO ALOISE, Nº 100; 12- LEONARDO GOULART RIBEIRO
E ALINE CRISTINA SOARES MORENO. RUA ESPANHA, Nº 90; 13- FLAVIO
HENRIQUE MARTINS E FRANCIELE MELO FRANCISCO.  AVENIDA VEREADOR
AFRANIO ALVES FERREIRA, Nº 851; 14- LUIZ FERNANDO DE SOUZA E ELISA
RODRIGUES MONTALDI. RUA JOSÉ MAMBRINI, Nº 126; 15- PEDRO HENRIQUE
DA SILVA E GISELA VALCIRIA MARQUES DOS SANTOS . RUA MANOEL DE
OLIVEIRA MAFRA, Nº 150; 16- BRUNO LEONARDO DA SILVA OLIVEIRA E KENIA
PAULA CARNEIRO. AVENIDA VEREADOR SATURNINO ROCHA, Nº 585; 17-
ROGÉRIO PEREIRA MARQUES E MICAELA CRISTINA DOS SANTOS. RUA MIGUEL
GONÇALVES DOS SANTOS, Nº 250; 18- MATEUS GONÇALVES PEREIRA E SIMONE
BOTTREL TAMASO. RUA JOSÉ BERNARDES DUARTE, Nº 205, APTO 22; 19-
JOAQUIM PEREIRA E MARIA ROSA LOPES E MARIA ROSA LOPES. RUA ANTONIO
MIRANDA DE SOUZA, Nº 55; 20- RONEY GOMES FERREIRA E EMANUELLY
HELOISA MARTINS SANTOS. RUA DJALMA DUTRA, N 118.

PANFLETEIRO
DISTRIBUO PANFLETOS COM
HONESTIDADE E ECONÔMIA.

Tratar Rua Francisco Bruno, 100  ou
pelos fones 3531-8747 ou 99103-5441

ANDRÉ LUIZ BOZELI
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IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES
R$ 35 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado nos fundos, 200m2,

rua asfaltada
R$ 32 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado de três lados, 180m2,

rua asfaltada
R$ 60 mil Lote Jd Canadá, murado 01 lateral e fundo, plano,

rua asfaltada, 216m2.

PREÇOS R U R A I S
R$ 55 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2
R$ 90 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2,

casa com 02 qtos(01 suíte), sala, copa, cozinha,
banh.social, varanda, churrasq., etc...

R$ 250 mil Chácara Cond Cachoeira, casa com 02 qtos, sala,
cozinha, banheiro, fogão à lenha, forno, árvores
frutíferas, área de 5000m2, + edícula

R$ 250 mil  Sítio 5 alq,  saída para Itaú de Minas, casa p/terminar,
energia elétrica, pasto, região da imagem São
Sebastião

PREÇOS RESIDÊNCIAS

R$ 55 mil Casa Res.Morumbi, 02 qtos, sala, cozinha, banheiros
soc., lavand COB,

R$ 55 mil 02 casa simples, para aluguel, 01 qto, sala, cozinha,
banheiros soc., lavand

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh
soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.

R$ 135 mil Casa MCMV Jd Diamantina, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 140 mil Casa MCMV Villa Verde, 03 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 145 mil Casa MCMV Lot.São Sebastião, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 145 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, espaço garag 03 autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, garag 02 autos, lavand,

R$ 145 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, espaço garag div. automóveis.

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
social, terr 300m2

R$ 150 mil Casa em Passos-MG, Bairro N.S. de Fátima, 03 qtos
(01 suíte), sala, cozinha, banh social, garagem, troca-
se por casa em S.S.Paraíso-Região da Vila Helena

R$ 175 mil Casa Bairro São Judas, prox.igreja São Judas, 03
qtos (01 suíte), sala, cozinha, banh social, garagem,
terr. 300m2

R$ 280 mil Casas Jd Rosentina, 03 qtos(01 suíte), sala, copa-
cozinha, banheiro soc, garag 02 autos , lavanderia
cob., área lazer com banh. E cômodo

R$ 300 mil 02 casas Jd Planalto, 03 qtos, sala, copa-cozinha,
banheiro soc, garag 02 autos , lavanderia cob.. (03
qtos, sala, copa-cozinha, banh.social, lavand)

Por João Oliveira

 Vereadores aprovaram
por unanimidade segunda (17/
2), projeto de lei que estende
até dezembro o prazo para que
proprietários de imóveis cujas
obras estejam em situação de
irregularidade possa, procurar
a prefeitura e tomar as devi-
das providências.

Aprovado projeto que estende prazo para
regularização de obras em situação clandestina

O projeto deu entrada na
Casa Legislativa na primeira
sessão ordinária do ano e visa
estender o prazo àquelas pes-
soas que ainda não procura-
ram a prefeitura para regula-
rizar a situação de seu imó-
vel.

A lei é de abril de 2018 e
foi aprovada com emenda pro-
posta pela Comissão de Finan-
ças Justiça e Legislação que,

além de redefinir o que venha
a ser imóveis em situação de
irregularidade e clandestinida-
de, também estabeleceu que
ficava o Poder Executivo au-
torizado dispensar averigua-
ções in loco com a finalidade
de acelerar a regulação dos
imóveis contemplados por
esta lei".

De acordo com a justifica-
tiva do prefeito Walkinho, a lei

significou um grande avanço,
pois proporcionou às pessoas
proprietárias de imóveis irre-
gulares ou em situação clan-
destina a regularizar de suas
edificações perante o municí-
pio.

"Entretanto, tal condição
não abarcou as edificações
localizadas nos condomínios
Campo Alegre e Cachoe-
irinha, tendo em vista não

ter sido oportunizado aos
seus proprietários o protoco-
lo nesta Prefeitura dos pro-
jetos de regularização", ar-
gumenta.

Conforme Walkinho, é
grande a demanda de contri-
buintes interessados em regu-
larizar seus imóveis, mas que
não o fizeram na oportunida-
de anteriormente concebida.
"Desta forma, a presente pro-

posta de projeto de lei visa tão
somente proporcionar àque-
les proprietários de constru-
ção, nos referidos condomí-
nios e também a outros inte-
ressados, a oportunidade de
regularizar suas edificações",
justifica.

O projeto foi aprovado em
primeira e segunda votação e
encaminhado para sanção do
prefeito.

Por João Oliveira

Vereadores deram anda-
mento na sessão de segunda-
feira (17/2), projeto de lei que
prevê alterações no Plano de
Saneamento do Município de
São Sebastião do Paraíso. O
projeto possibilita a execução

Vereadores querem garantir
participação no Plano de Saneamento

dos serviços de abastecimento
de água e esgotamento sanitá-
rio, incluindo a Vila Conserva,
o distrito da Guardinha e a co-
munidade Termópolis.

O plano tem por objetivo
articular, integrar e coordenar
recursos tecnológicos, huma-

nos, econômicos e financeiros
para execução dos serviços
públicos municipais urbanos de
abastecimento de água e esgo-
tamento sanitário.

As alterações eram neces-
sárias porque, caso contrário,
o município poderia ficar sem

receber recursos do Governo
Federal para saneamento, in-
vestimentos em abastecimen-
to de água, drenagem, esgota-
mento sanitário e resíduos só-
lidos.

Conforme ressaltaram
membros da comissão, foi fei-

to um amplo estudo, onde foi
identificado que um dos arti-
gos suprimidos da lei "pratica-
mente tirava a obrigatoriedade
de qualquer alteração do plano
de saneamento passar pela Câ-
mara". Diante disto, destacou-
se que foi feita emenda garan-

tindo a participação da Câmara
neste processo. Após leitura da
emenda modificativa o projeto
foi aprovado em primeira e se-
gunda votação com dispensa de
interstício. Agora, o PL segue
para sanção do prefeito Walker
Américo Oliveira.

A Secretaria de Estado da
Saúde de Minas Gerais (SES/
MG) divulgou no final da tarde
de segunda-feira,17, mais um
Boletim Epidemiológico de
Monitoramento dos casos de
Dengue, Chikungunya e Zika.
O relatório apresenta a quanti-
dade de casos prováveis das
doenças causadas pelo mos-
quito Aedes aegypti no Estado
que se aproxima da casa de
13.200 notificações. Em São
Sebastião do Paraíso o muni-
cípio é listado no mapa como
de baixa incidência, o que
tranquiliza os responsáveis pelo
setor, embora a recomendação
é para que a população não bai-
xe a guarda devido ao clima
propício para a proliferação do
agente causador destas doen-
ças.

De acordo com  levanta-
mento divulgado neste início de
semana, somente em 2020,
Minas Gerais registrou 13.178
casos prováveis de dengue até
o momento. Quanto aos óbi-
tos, em 2019 foram confirma-
dos 179 óbitos e 77 permane-
cem em investigação. Em 2020,
10 óbitos permanecem em in-
vestigação e até o momento
nenhum óbito foi confirmado
por Arboviroses.

Em relação à Febre Chikun-
gunya, foram registrados

Boletim aponta que
Paraíso está com baixa

incidência de dengue e zika

2.776 casos prováveis de
chikungunya em 2019. Desse
total, 48 gestantes, sendo 12
com confirmação laboratorial.
Em 2020, até o momento, 287
casos notificados. Já em rela-
ção à Zika, em 2019 foram
registrados 698 casos prová-
veis, sendo 158 em gestantes.
Em 2020 até o momento fo-
ram registrados 98 casos sen-
do 16 em gestantes.

Quanto ao município o qua-
dro apresentado neste ano pode
ser considerado confortável em
comparação a igual período do
ano passado. Em 2020 confor-
me o último apontamento fo-

ram confirmados cinco casos
de dengue, uma suspeita de
Zika registrada na segunda se-
mana de janeiro, além de 33
notificações. Este quadro co-
loca o município paraisense na
condição de baixa incidência
para casos prováveis de den-
gue, considerando uma popu-
lação de 70.450 habitantes.

No ano passado a cidade
apresentava um quadro bem
diferente nesta mesma época
do ano. Paraíso havia chegado
a segunda quinzena de feverei-
ro com 978 notificações e 80
casos confirmados, sendo 19
descartados. O quadro iria se

agravar ainda mais nas sema-
nas seguintes quando o muni-
cípio viveu situação de epide-
mia com a explosão de casos
de dengue. Além da intensifi-
cação das visitas dos agentes
nas casas nos bairros mais afe-
tados, foram realizados muti-
rões de limpeza de quintais, ter-
renos baldios e uma intensa
campanha de conscientização
da comunidade. Ainda em 2019
o carro fumacê começou a ser
utilizado no final de janeiro em
várias regiões da cidade.

Embora a situação esteja
melhor controlada neste co-
meço de 2020 a recomenda-
ção dos órgãos responsáveis
pelo setor é para que a popu-
lação continue atenta e cola-
bore com a limpeza dos quin-
tais, terrenos e logradouros
públicos. A continuidade do
período de chuvas, bem como
o forte calor que tem feito di-
ariamente é condição favorá-
vel a proliferação do mosqui-
to causador da dengue, zika e
chikungunya.

O objetivo é manter o esta-
do de alerta da população e nes-
te sentido campanhas  conti-
nuam sendo realizadas por
meio dos veículos de comuni-
cação, nas redes sociais e até
mesmo nas escolas neste iní-
cio de período de ano letivo.

Higienização e fechamento de caixas de
água estão entre as medidas de controle

aos focos de criação do mosquito da dengue

Arquivo
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O trecho ferroviário entre
Itaú de Minas a Ribeirão Pre-
to e que corta São Sebastião
do Paraíso está listado entre
os 15 projetos que serão
priorizados no Plano Estraté-
gico Ferroviário de Minas Ge-
rais. O anúncio foi feito há
uma semana, durante a reali-
zação de um workshop reali-
zado pela Secretaria de Esta-
do de Infraestrutura e Mobili-
dade (Seinfra), órgão do Go-
verno de Minas Gerais. Quan-
do aborda o ramal desativado
desde meados da década de
1980 a proposta cita a
reativação da linha em um pro-
jeto a ser desenvolvido em lon-
go prazo.

Durante a realização do 1º
Workshop do Plano Estraté-
gico Ferroviário de Minas Ge-
rais (PEF) foram apresenta-
dos os critérios utilizados na
priorização e as propostas com
potencial de investimentos que
atendam às demandas do se-
tor e da população. Na aber-
tura do encontro, o secretário
de Estado Infraestrutura e
Mobilidade, Marco Aurélio
Barcelos, afirmou que o Pla-
no Estratégico Ferroviário é
resultado de um intenso tra-
balho de planejamento. “O
fato de estarmos reunidos
hoje, aqui, significa que o nos-
so planejamento já começou
a frutificar. Nós já temos o
resultado deste esforço de in-
teligência sendo apresentado
à sociedade”. Na oportunida-
de foi apresentado levanta-
mento e análise preliminar dos
principais projetos que serão
priorizados na implantação e
operação de uma nova estru-
tura ferroviária em Minas Ge-
rais.

As propostas foram apre-
sentadas no auditório do DER-
MG, em Belo Horizonte, para
cerca de 180 convidados, en-
tre representantes da socieda-
de civil, do Poder Legislativo
e de entidades ligadas ao se-
tor. Foram elencadas 60 pro-
postas, agrupadas por áreas
temáticas, sendo 23 de trans-
porte ferroviário regional de
passageiros, 15 de transporte
de cargas, 11 de transporte
turístico, 7 contornos e tre-

Trecho de Paraíso encontra-se entre as
prioridades das ferrovias em Minas

Linhas de trem foram utilizadas em Paraíso até meados dos anos 80

Reprodução Redes Sociaischos urbanos e 4 plataformas
logísticas.O PEF é patrocina-
do pela Associação Nacional
dos Transportadores Ferrovi-
ários (ANTF) e os estudos es-
tão sendo elaborados pela Fun-
dação Dom Cabral (FDC).

Entre elas encontra-se o
trecho do antigo ramal entre
Itaú de Minas a Ribeirão Pre-
to, que passa pelas estações
de Itaguaba, Mogiana e
Guardinha, em São Sebastião
do Paraíso. No mapa dos atri-
butos do Processo de Hierar-
quia Analítica (AHP) da pro-
posta de ferrovias para trans-
porte de cargas, desta região
foi classificada em sétimo lu-
gar no ranking que vai de 1 a
10. As propostas foram anali-
sadas de forma multicriterial,
levando em consideração a
previsão de implantação, a
demanda potencial e a com-
plexidade da implantação. A

partir dessa avaliação, foi cri-
ada uma hierarquia que servi-
rá como orientação para de-
senvolvimento dos projetos.

Conforme dirigente da Fun-
dação Dom Cabral a classifi-
cação por critérios não deve
ser motivo de desmotivação,
uma vez que todas as propos-
tas já foram consideradas
como prioritárias no estudo. “É
errado olhar para esses pesos
e pensar: a minha proposta tem
uma nota baixa, então ela será
eliminada. Não existe elimina-
ção. Muito pelo contrário, da-
remos importância a todas
elas. Construiremos um docu-
mento orientador sobre todas
as propostas, para que elas
possam ser trabalhadas no sen-
tido de atingirem viabilidade”,
explicou o professor Paulo
Resende, diretor do Núcleo de
Logística e Supplay Chain e
Infraestrutura da FDC.3

Governo de Minas apresenta rotas que podem ser priorizadas no programa de retomada das ferrovias

Divulgação

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de Lici-
tação, modalidade Pregão n.º 008/2020 Presencial, Processo n.º 215/2020
, Registro de Preços n.º 006/2020, Tipo MENOR VALOR POR ITEM.
Objeto: Registro de preços para escolha mais vantajosa e eventual
contratação de empresa, destinada ao fornecimento de gás liquefeito de 13
kg, destinado a todas as secretarias deste município, com entrega parcelada,
pelo período de 12 meses, sendo que esta terá item em cota reservada e
item em cota principal de livre participação. A abertura será dia 11 de
março de 2020, às 13:30 horas.  O edital completo e as demais informações
relativas a presente licitação encontram-se à disposição no site:
www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e
Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60, Lagoinha,  nesta cida-
de, fone (0xx35) 3539-7015, diariamente das 11:30 às 16:30 horas, onde
poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG,
18 de fevereiro de 2020. RODRIGO AUGUSTO DE OLIVEIRA – Pregoei-
ro.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso - MG. Processo de Licita-
ção, modalidade Pregão Presencial nº 009/2020, Processo nº 227/2020,
Registro de Preços nº 007/2020, tipo licitatório menor preço, critério de
julgamento menor preço por item. Objeto: Registro de preços para escolha
mais vantajosa e eventual contratação de empresa, objetivando o forneci-
mento de diversos tipos de pregos, barras de ferro, bloquetes, lajes e concre-
tos usinado, destinados a manutenção das atividades da secretaria municipal
de obras, serviços públicos e planejamento urbano e secretaria municipal de
esporte, lazer e cultura, com entrega parcelada de acordo com as necessida-
des da administração, pelo período de 12 (doze) meses. A abertura será dia
13 de março de 2020, às 13:30 horas. O edital completo e as demais
informações relativas a presente licitação encontram-se  disponível no
site: www.paraiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Com-
pras e Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60 – Piso Superior,
Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax
(0xx35) 3539-7015, diariamente das 11:30 às 16:30 horas, onde poderão
ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 18 de
Fevereiro de 2020. Rodrigo Augusto de Oliveira – Pregoeiro.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial nº 007/2020, Processo nº
159/2020, Tipo Licitatório: Menor Preço, Critério de Julgamento:
Menor Preço Por Item Objeto: Registro de preços objetivando a
contratação de empresa para fornecimento de  carnes e derivados,
destinados aos CAPS’s  deste município, integrando a Secretaria Mu-
nicipal de Saúde com entrega parcelada, por um período de 12 (doze)
meses, sendo que  esta será exclusiva para ME, EPP ou MEI. A aber-
tura será dia 17 de março de 2020, às 13:30 horas. O edital completo e
as demais informações relativas a presente licitação encontram-se à
disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Munici-
pal, Gerência de Compras e Licitações, localizada na Praça Inês Ferreira
Marcolini, nº 60, piso superior, Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone
(0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015, Ramal 7144, diaria-
mente das 11:30 às 17:30 horas, onde poderão ser lidos, examinados e
adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 18 de fevereiro de 2020.
RODRIGO AUGUSTO DE OLIVEIRA – Pregoeiro.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso - MG. Processo de Licita-
ção, modalidade Pregão Presencial nº 002/2020, Processo nº 076/2020,
tipo licitatório menor preço, critério de julgamento menor preço por item.
Objeto: Contratação de 39 (trinta e nove) profissionais (pessoa física/
jurídica), objetivando a prestação de serviços de transporte escolar de alu-
nos e professores da zona rural do Município de São Sebastião do Paraíso/
MG, pelo período de 12 (doze) meses. A abertura será dia 05 de Março de
2020, às 08:30 horas. O edital completo e as demais informações relativas
a presente licitação encontram-se disponível no site: www.paraiso.mg.gov.br
e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e Licitações, na Praça Inês
Ferreira Marcolini, nº 60 – Piso Superior, Bairro Lagoinha, nesta cidade,
fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015, diariamente
das 11:30 às 16:30 horas, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos.
São Sebastião do Paraíso – MG, 18 de Fevereiro de 2020. RODRIGO
AUGUSTO DE OLIVEIRA – PREGOEIRO.

Por João Oliveira

A coordenadora da subsede
do Sindicato Únicos dos Traba-
lhadores em Educação de Minas
Gerais em São Sebastião do Pa-
raíso (Sind-Ute), Lilian Aparecida
de Oliveira, ocupou a tribuna
onde teceu duras críticas ao Go-
verno do Estado e chamou de
"desrespeitosa" a forma que pro-
fessores da rede estadual de en-
sino têm sido tratados. Ela falou
da desvalorização salarial e da
hostilidade com a classe foi tra-
tada em manifestação na ALMG,
no último de 13.

"Os professores estão em
greve porque a situação é grave.
Deveríamos receber o piso sala-
rial, regulamentado por lei fede-
ral, e no caso de Minas lei esta-
dual de 2015, o que não aconte-
ceu. O piso em início de carreira
é de cerca de R$ 2,8 mil, mas atu-
almente o pagamento não chega
a R$ 2 mil. Temos o pior salário
de todos os servidores públicos,
e o Estado não paga o mínimo
para a Educação", lamentou.

De acordo com a coordena-
dora, dados divulgados pelo
Banco do Brasil revelaram que os
estados receberam na primeira
quinzena de fevereiro verba mili-
onária para a Educação. "No
caso de Minas, foi um montante
de R$ 441.309.120, 19 que pode-
ria não só pagar o reajusto do
nosso piso, como também 30%
do 13º salário dos funcionários
da Educação que ainda não re-
ceberam nada", conta.

Sobre projeto que tramita na
Assembleia Legislativa de Minas
Gerais para reajuste de servido-
res da Segurança Pública, apro-
vado em primeiro turno na ma-
nhã de terça-feira (18/2), Lílian
disse que "a Educação não vê
problema nenhum nisto, todo
mundo merece reajuste, mas por-
que o governo elege beneficiar
uma categoria e sacrifica outras.

Coordenadora do Sind-Ute em Paraíso
fala sobre situação dos professores

O porquê disto", questiona.
Aprovado em primeiro turno o
projeto deverá aprovado por co-
missões temáticas para depois
ser apreciado em segundo turno.

A coordenadora do Sind-Ute
em Paraíso diz ainda que o Go-
verno tem buscado inflar dados
sobre crise no Estado e que em
2019 não investiu os 25% de re-
ceita líquida que é destinada a
Educação, mas somente 17% e
questionou o que foi feito do res-
tante.

"Além disso, neste ano o sis-
tema de matrícula, que foram fei-
tas online, gerou confusão e pre-
juízo para educadores, alunos e
pais desses alunos. Foram vári-
as situações constrangedoras,
entre elas alunos encaminhados
para escolas muito distantes de
seus bairros ou até mesmo para
sistema prisional", lamentou.

Lilian destacou ainda outros
problemas enfrentados pela ca-
tegoria e destacou que greve
vem para que professores não
percam direitos já adquiridos
após muita luta.

Ela cita também a luta contra
a terceirização de setores da edu-
cação. "É a ideia do governo:

terceirizar a Educação. Infeliz-
mente, o governo tem feito de
tudo para diminuir a qualidade do
ensino e, com isso tudo, diminuir
também a oportunidade de tra-
balho para os educadores, o que
já aconteceu. Muitos colegas fi-
caram sem trabalho em 2019 e
este ano aumentou muito", acres-
centou.

A professora também falou
sobre o regime de recuperação
fiscal que está acontecendo, e
destacou que dos atuais 11% de
alíquota pagas pelos servidores,
passará até 22%. "Ou seja, a gen-
te que não ganha nem R$ 2 mil,
vamos ter nosso salário ainda
mais achatado. Esse regime, além
de tudo, prevê seis anos de con-
gelamento de reajuste, sem con-
curso público e o aumento de
contribuição previdenciária".

Disse que esteve no dia 13
na ALMG, onde, segundo ela,
professores foram tratados com
violência. "Eles estão lidando
com professores, e não com ban-
didos. Teve colegas que estavam
doloridas de socos que levaram.
Não foram apenas agressões fí-
sicas, mas psicológicas. Manda-
ram colegas nossas, que são ne-

gras, pentear o cabelo, lavar rou-
pa. Foram crimes de racismo,
misoginia. Essas situações foram
gravadas, não estou inventando
nada. Educadores fizeram bole-
tim de ocorrência. A situação
está caótica, não sabemos para
onde correr", lamentou.

A professora pediu para que
vereadores aprovassem uma
moção de repúdio a atos de vio-
lência do governo do Estado com
os educadores. "Mais uma vez,
todo mundo merece reajuste, todo
mundo merece respeito e digni-
dade para trabalhar. Infelizmen-
te, a Educação está sendo trata-
da como inimiga do Estado",
completa.

O vereador Marcelo de Mo-
rais se manifestou sobre a situa-
ção. Lembrou sobre discursos de
falta de dinheiro, mas que reajus-
te à Segurança de mais de 40% é
uma afronta à Educação. "Nada
contra, eles merecem, mas dizer
que a Segurança Pública dá mais
retorno imediato que a Educação
é um tapa na cara".

O vereador Sérgio Apareci-
do Gomes fez coro às palavras
de Marcelo e disse que a situa-
ção é inadmissível. "Um gover-
no que pregou o novo, que o
mineiro estaria orgulhoso da sua
representação política... Além
das referidas moções, peço que
também sejam encaminhadas
para os senadores de Minas em
Brasília, que têm grande força
política e que, nós, com essa
força tarefa, também lutemos
porque esta luta é justa, mereci-
da e que tem que ser respeitada
por nós".

O vereador Vinício Scarano
também lamentou a situação e
ressaltou a necessidade de pres-
são dos representantes políticos
do município para busca de so-
lução. Disse que para ele a edu-
cação é prioridade, e que educa-
dores também merecem reajuste.
Os demais vereadores também
manifestaram apoio à categoria.

ASSCAM
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SÃO TOMÁS DE AQUINO por Selma Braia de Souza

Agenda Municipal PositivAgenda Municipal PositivAgenda Municipal PositivAgenda Municipal PositivAgenda Municipal Positivaaaaa

Aconteceu no sábado (15/
2) em todo o Brasil o dia “D
“de vacinação contra o saram-
po. Em São Tomás de Aquino
a sala de vacina ficou aberta em
horário especial para atender,

MEMÓRIA AQUINENSEMEMÓRIA AQUINENSEMEMÓRIA AQUINENSEMEMÓRIA AQUINENSEMEMÓRIA AQUINENSE

CARNAVAL AQUINENSE ANO DE  1998

Dia “D” de vacinação contra Sarampo

Enfermeiras Marlete e Carina Momento da vacinação

Aquinenses no dia D de vacinação

Pintura da Quadra
Esportiva da Escola

Municipal Santo
Tomás de Aquino

como em todos os municípi-
os, a população alvo e uma
oportunidade importante para
quem precisou colocar o seu
cartão em dia.

A Campanha foi um suces-

so com um fluxo expressivo de
pessoas vacinando. No perío-
do da manhã estava como
atendente a enfermeira Isabela
Guiraldelli Moreira.

No período da tarde as en-

fermeiras, Marlete Aparecida
Cecílio Cruz e Carina Fátima
Ferreira Machado. A Secreta-
ria Municipal de Saúde sempre
pronta para atender os aquinen-
ses.

REPRODUÇÃO: vídeo de Antonio Mateus Sobrinho
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Por João Oliveira

Ademir Ross, vereador
afastado de suas funções por
determinação judicial  da
Câmara Municipal de São
Sebastião do Paraíso, na ses-
são de segunda-feira (17/2),
usou a tribuna livre,  onde,
pela primeira vez, falou sobre
a acusação de que ele teria
tentado extorquir o prefeito
Walker Américo Oliveira. A
raiz da suposta extorsão se-
ria a votação de uma Comis-
são Parlamentar Processante
da qual Walkinho era investi-
gado e que o vereador, se-
gundo  o prefeito lhe teria
pedido R$ 50 mil para votar
a favor dele.

Ademir agradeceu o apoio
que teve dos colegas verea-
dores e todos que torceram
por ele no caso do qual é acu-
sado. Ele comentou sobre seu
silêncio e ressaltou que já era
hora de vir a público e dar a
sua versão dos acontecimen-
tos. Ele recordou sobre o dia
da prisão e disse que havia
ido ao gabinete de Walkinho
acompanhado do filho.

"Tínhamos uma reunião
marcada naquele dia com
outras duas pessoas para tra-
tar sobre a Queima do Alho.
A reunião estava marcada
para as 8h, mas cheguei mais
cedo. Naquele dia estava no
gabinete a Denise Mavel, que
conversou comigo sobre a
CPP, que não havia nenhum
pagamento irregular e, por-
tanto, não precisava de tudo
o que estava acontecendo.
Naquele dia, disse que havia

Vereador afastado chegou ficar preso cerca de vinte dias após ter sido flagrado em suporta tentativa de extorsão

Ademir Ross ocupa tribuna da Câmara
e diz que foi vítima de armação

Ademir ressalto que aguarda decisão da Justiça, mas que está tranquilo em relação a isto

 ASSCAMido lá para tratar de outro
assunto", recordou.

Ademir conta que, ao ter-
mino de sua conversa, pou-
cos momentos depois, che-
garam as outras duas pesso-
as que ele esperava para a
reunião sobre a Queima do
Alho e, no fim da conversa,
Ademir disse que não queria
que seu filho ficasse com ele
naquele dia da votação e que
foi para a Guardinha levar a
criança.

"Quando estava na Guar-
dinha, o prefeito me ligou di-
zendo que queria falar comi-
go, eu tinha uma reunião
marcada na Câmara às 15h,
mas ele disse para que eu li-
gasse para ele quando esti-
vesse em Paraíso. Liguei e
disse se era possível me en-
contrar em frente à Câmara,
mas ele sugeriu que eu o en-
contrasse em frente à UFLA,
já que ele teria que visitar as
obras", recordou.

Segundo o vereador, ele
conversava naquele momen-
to com um conhecido, sobre
a votação daquele dia, como
votaria. "Nesse momento, o
prefeito me ligou, mas eu não
atendi porque estava em ou-
tra ligação. Ele encostou o
carro atrás do meu e desceu
com uma maleta, entrou no
meu carro, pegou um enve-
lope amarelo", conta

Segundo o Ademir, Wal-
kinho teria dito naquela ma-
nhã que queria lhe entregar
um documento, para ser lido
no plenário, caso o vereador
fosse abster de votar. "Ima-
ginei que fosse esse docu-
mento naquele envelope.

Naquele momento ele disse
que me daria um agrado. Eu
disse que não queria, só que
ele cumprisse o que prome-
teu para a Guardinha. Neste
momento, ele desceu, colo-
cou o envelope debaixo do
banco do meu carro, no exa-
to momento em que a polícia
chegou me abordando. Eu fi-
quei sem entender nada", afir-
ma.

Ademir disse que naquele
momento, não soube o que
dizer. "Pensei mais em livrar
a pele do prefeito que a mi-
nha", disse emocionado, ale-
gando que poderia criar pro-
blemas para Walkinho caso
dissesse a origem do envelo-
pe. "Naquele momento, dis-
se que foi a minha secretária
quem pegou o dinheiro, mas

até então eu imaginava que se
tratava de uma abordagem
normal. Mas começaram a
me fazer muitas perguntas e
só fui entender que era uma
armação quando o delegado
virou para o prefeito e disse
para que ele 'vazasse dali'. Eu
disse que não falaria mais
nada. Foi quando disseram
que me levaria para o MP",
afirmou.

Segundo Ademir, o pre-
feito na sua versão disse que
foi procurado por ele para
pedir dinheiro. "Na ligação
que eu fiz ao prefeito, disse-
ram que eu também pedi di-
nheiro. Eu tenho a consciên-
cia muito tranquila em relação
a isso. Meu celular tem
aplicativo que grava todas as
ligações. Se eu tiver pedido

um real, está lá gravado. Se
eu tivesse feito algo errado,
jamais ocuparia a tribuna
para fantasiar alguma coisa.
Até hoje não falei nada a nin-
guém e escutei muita coisa.
Fico triste do que foi falado
sobre mim, muita gente que
foi às redes sociais me criti-
car não sabe que eu sou uma
pai, um filho, que tenho famí-
lia", lamentou.

"O que me deixa mais tris-
te nessa história toda é você
ver uma pessoa que diz que
é de Deus, de dentro da Igre-
ja, que abraçou meu filho, três
ou quatro horas depois é ca-
paz de fazer tudo o que fez.
Uma pessoa que diz que é de
Deus, da igreja. Alguém que
realmente tem Deus no cora-
ção, jamais seria capaz de

fazer algo assim. Morei em
muitos lugares, e em todos os
lugares por onde eu passei
sempre volto de cabeça
erguida porque tenho amigos,
nunca prejudiquei ninguém.
Se eu cheguei onde cheguei,
foi sem passar por cima de
alguém", disse.

Ademir conta que ficou
cerca de 18 dias preso. "O
que eu passei não desejo para
ninguém. Hoje, se me per-
guntarem, o que sinto pelo
prefeito é pena. Mas fiquei
muito chateado porque uma
pessoa que é capaz de abra-
çar seu filho, prometer tudo
que prometeu para Guardi-
nha, dizer que pode contar
com ele para o que precisar
e depois armar para te colo-
car na cadeia... Uma pessoa
dessa não tem Deus no co-
ração, a menos que seja um
Deus diferente do meu. Eu
confio em Deus e na minha
consciência. Eu teria vergo-
nha se tivesse feito tudo o que
foi falado, de olhar para as
pessoas. Mas quem não
deve, não teme. Eu confio na
Justiça e tenho certeza de que
tudo será esclarecido. A jus-
tiça divina também não falha",
finalizou

PREFEITO
Procurado pela reporta-

gem do Jornal do Sudoeste
sobre a manifestação de
Ademir Ross na Tribuna Li-
vre, por meio de sua asses-
soria de comunicação o pre-
feito Walker Américo Olivei-
ra disse apenas que "o caso
já está sendo discutido no
Judiciário".
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Entretanto
Renato Zupo *

O OSCAR
Acho o Oscar, a maior premiação do cinema mundial, ao

mesmo tempo ridícula e fascinante. Aquele glamour todo de
tapete vermelho e roupas de marca, aliado a declarações
pseudopolíticas proferidas por esquerdinhas caviar do mundo
das celebridades, tudo isso me dá um asco tremendo.

Lá sim, naquele mundo, é que as estrelas estão
representando, a si mesmas, em papéis batidos, manjados e
enfadonhos. Qualquer pessoa com um mínimo de amor
próprio deveria fugir do mundo das celebridades como
cachorro foge de cobra, não importa a fama ou o talento que
possua. 

Você vira uma imitação de si mesmo. Agora, também adoro
o Oscar, porque simplesmente não consigo viver sem cinema
e sem literatura e essas duas artes indispensáveis em minha
vida se mesclam à perfeição em filmes maravilhosos que são
divulgados, esmiuçados e comentados principalmente durante
a cerimônia de premiação do Oscar.

O Brasil nunca ganhou o prêmio, muito embora já tenha
concorrido na categoria de  melhor filme estrangeiro com
Central do Brasil e O Pagador de Promessas – mereceu ganhar
por este último, o primeiro era só um novelão, apesar de
Fernanda Montenegro. Ganhasse nesta edição o documentário
de Petra Costa, “Democracia em Vertigem”, estaríamos diante
de mais uma injustiça.

O filme é uma sucessão de devaneios pessoais em versões
capciosas e tendenciosas bem filmadas e com boa edição, e é
só. E já imaginaram os caras do PT? Perderam a presidente
da República impedida, o presidente vitalício do partido preso
e condenado, mas sua discípula militante e cineasta ganha o
Oscar com um documentário-propaganda! Uma baita
contradição. Na verdade, o erro de Petra (que é talentosa) é o
mesmo de José de Abreu e Gregório Duvivier: uma coisa é o
artista ser politizado, outra, bem diferente, é se transformar
em militante político.

As redes sociais estão produzindo artistas-militantes, o que
lhes desperdiça o talento e destrói suas carreiras. Chico
Buarque, por mais politizado que seja, nunca misturou os
canais, nunca se tornou militante – esse exemplo deveria ser
seguido pelo restante da classe artística.

PARASITA
No Oscar ganhou o filme sul coreano “Parasita”, mas o

parasita mais famoso da semana foi o termo empregado por
Paulo Guedes para se referir à classe dos servidores públicos.
Ou não? Ele chegou a pedir desculpas, o que eu não faria.

O que Guedes quis dizer qualquer pessoa minimamente
letrada conseguiu entender muito bem e não foi qualquer
ofensa generalizada aos servidores públicos. Nosso Ministro
da Economia afirmou que o serviço público é caro e pelo
serviço que entrega à população funciona como um parasita
do Estado, que não pode ser um fim em si mesmo. Como
bom economista, se prendeu à relação custo x benefício.

Nós, servidores, custamos caro aos contribuintes, e deste
alto preço não resulta satisfação à altura. É preciso, sim,
modificar essa situação, tornando o Estado e seus serviços
mais baratos para a população, ou melhorando a eficácia dos
serviços pelo Estado prestados. Ou ambos, preferencialmente.
Em momento algum Paulo Guedes quis dizer que os servidores
públicos são parasitas. Só não contava com a tropa de
terroristas de internet que lá está o dia inteiro para tresler e
distorcer fatos e palavras e provocar aquilo que já vem sendo
chamado de “justiça social” – na verdade uma forma de
humilhar e destruir a reputação de uma pessoa através da
manipulação cultural de massa.

Nada que Lenin não tivesse ensinado aos seguidores do
marxismo comunista cem anos atrás, só que repaginado.

TROPA DE ASSALTO
A rede de odiadores e “haters” de internet só existe porque

não possuímos Lei de Imprensa vigente e eficiente atualmente,
que abarque também todas as espécies de mídia.

As leis existentes resolvem tudo em banho-maria quando
o assunto é coibir crimes contra a honra e indenizações por
injustas ofensas midiáticas: tudo acaba em prestação de
serviços comunitários ou condenações ao pagamento de
valores irrisórios a título de reparação por danos morais,
quantias que não doem no bolso do malfeitor e que muitas
vezes jamais são de fato recebidas pelas vítimas.  É por isso
que tem muito blogueiro do mal e arruaceiro de rede social
falando o que bem entende contra quem quer que seja.

Décadas atrás conheci um jornalista que cobrava de
políticos e celebridades para não falar mal deles – uma
chantagem, e não venda de material publicitário. Parece que
pessoas magoadas de si, ignorantes e invejosas, descobriram
este mesmo filão lucrativo através das redes sociais. Não
necessariamente ganham vantagem econômica direta em troca
do assassinato de reputações, mas angariam a simpatia dos
poderosos que lhes interessam de momento, a atenção de gente
obtusa que lhes confere alguma credibilidade passageira e vã,
e agregam maledicência a um caos social que lhes apraz como
agrada a um palhaço ver o circo pegar fogo.

RENATO ZUPO, Magistrado, Escritor.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG Torna público abertura
do CREDENCIAMENTO nº 01/2020 para CREDENCIAMENTO de
Clínicas médicas e Médicos especialistas, para prestação de serviços de
consultas/exames especializados, do dia 17/02/2020 ao dia 18/03/2020; O
edital está à disposição dos interessados na sede da Prefeitura Municipal de
Itamogi/MG, à Rua Olímpia E. M. Barreto nº 392, Lago Azul das 09h às 16h
e no site www.itamogi.mg.gov.br. Maiores informações telefone (35) 3534-
1104 e-mail licita18.itamogi@hotmail.com 12/02/2020 - Ronaldo Pereira
Dias – Prefeito Municipal

Depois de 15 dias de atra-
so em relação aos outros es-
tados brasileiros, a partir des-
ta segunda-feira,17, Minas
Gerais passará a adotar o novo
padrão de Placas de Identifi-
cação Veicular. A iniciativa
atenderá a uma Resolução do
Conselho Nacional de Trânsi-
to (Contran) e a adoção do
modelo será obrigatória no
primeiro emplacamento. Os
veículos com a antiga placa
poderão continuar a circular,
sendo exigido migrar para o
novo padrão apenas quando
houver transferência de esta-
do ou município, mudança de
categoria, perda, furto, roubo
ou dano à identificação do
modelo anterior.

 Conforme informações da
direção do Detran/MG o mo-
delo antigo, mais comum na
cor cinza, deixa de ser fabri-
cado. Por isso, em alguns ca-
sos, a nova PIV será exigida.
Mas se os proprietários de
veículos que não se encaixam
nos casos de obrigatoriedade
quiserem também já poderão
adquirir a nova placa. No site
do Detran/MG é possível con-
sultar a lista de empresas cre-
denciadas para comercializar
a placa.

Diferente das antigas, em
que a cor de fundo variava de
acordo com a categoria, a
nova placa apresenta o padrão
de fundo branco com uma fai-

Nova placa de identificação veicular será
utilizada a partir da próxima segunda-feira

xa azul na parte superior, con-
tendo o logotipo do Mercosul,
a palavra Brasil e a bandeira
do país.Na nova PIV, o que
vai diferenciar a categoria do
veículo é a cor da fonte preta
para veículos particulares, ver-
melha para veículos comerci-
ais, azul para veículos oficiais,
verde para veículos em teste,
dourado para os veículos di-
plomáticos e prateado para os
veículos de coleção.

A sequência alfanumérica
também mudou. O modelo an-
terior apresentava três letras e
quatro números (LLL NNNN),
as novas PIV possuem quatro
letras e três números (LLL
NLNN). O novo padrão per-
mite mais de 450 milhões de
combinações alfanuméricas, o

que soluciona a escassez de
combinações de letras e núme-
ros das placas antigas, que aca-
bariam em poucos anos. Todo
processo de produção passa a
ser controlado por um sistema
nacional informatizado, criado
pelo Departamento Nacional
de Trânsito (Denatran), em
parceria com o Serviço Fede-
ral de Processamento de Da-
dos (Serpro). Para isso, as no-
vas placas têm um Quick
Response Code (QR Code) no
canto superior esquerdo.

O objetivo do mecanismo
é assegurar o monitoramento
de todo o processo, desde a
produção, a logística, a
estampagem, a instalação das
placas até a verificação de
autenticidade. Devido ao uso

dessa tecnologia, o lacre de
proteção não será mais utili-
zado. Por meio da leitura do
QR Code com um aplicativo,
os policiais e agentes de trân-
sito terão acesso às informa-
ções do veículo.

Para comprar as novas
placas, o proprietário de veí-
culo precisa de uma autoriza-
ção do Detran-MG. Com a
permissão em mãos, o consu-
midor vai até a estampadora
credenciada de sua preferên-
cia. A comercialização será
feita mediante protocolo
biométrico e foto do recebe-
dor do material, conferindo
mais segurança ao processo.
A lista de empresas fornece-
doras inclusive em São Sebas-
tião do Paraíso pode ser con-
sultado diretamente no site do
Detran/MG.

Em Minas Gerais, os valo-
res cobrados pelas novas pla-
cas serão estabelecidos pelas
empresas credenciadas, con-
forme livre concorrência de
mercado. Segundo levanta-
mentos o valor da aquisição da
nova placa deverá ficar em
torno de R$ 250,00. No entan-
to, a relação comercial da
empresa estampadora de PIV
e o consumidor será fiscaliza-
da pelo Detran-MG. O órgão
poderá adotar as providênci-
as cabíveis para coibir atos de
concorrência desleal ou abu-
so nos preços cobrados.

Reprodução

A Câmara Municipal de
São Tomás de Aquino divul-
gou que em 2019 tramitaram
por aquela Casa legislativa 74
projetos, dos quais 64 foram
aprovados, sete reprovados e
três retirados de pauta ou
substituídos.

Vereadores destacam que
dentre os aprovados há o que
prevê a implantação de indús-
trias no município aquinense,
que irá contribuir para a gera-
ção de emprego.

Outro projeto mencionado
foi o que procedeu alterações
no Código Tributário, e prevê
a doação de imóveis do mu-

nicípio para famílias caren-
tes.

Também de igual forma,
de grande alcance social é o
projeto aprovado que estabe-
lece o Calendário Oficial de
Campanhas de Prevenção e
Conscientização de Saúde
Pública, no qual está previsto
o "Dia Municipal do Doador
Voluntário de Sangue", e a
Semana Municipal de Incen-
tivo à Doação de Sangue",
além de projetos que conce-
dem subvenções e auxílio fi-
nanceiros destinados a manu-
tenção de convênios e de en-
tidades no município.

Câmara de São Tomás destaca
projetos aprovados em 2019

O governador Romeu Zema
participou, junto com o minis-
tro da Justiça e Segurança Pú-
blica, Sergio Moro, nesta ter-
ça-feira (18/2), no Auditório JK,
na Cidade Administrativa, em
Belo Horizonte, da abertura do
seminário que marca a retoma-
da da metodologia de Integra-
ção de Gestão em Segurança
Pública (Igesp) no Estado. A
ação - um marco no processo
de integração das forças de se-
gurança pública - tem por ob-
jetivo a contínua redução dos
índices de criminalidade, au-
mentando, assim, a sensação
de segurança da população mi-
neira.

O seminário  contou com
palestras e debates de autori-
dades da área, como o minis-
tro da Justiça e Segurança Pú-
blica, Sergio Moro, e o secre-
tário de Estado de Justiça e
Segurança Pública, general
Mario Araujo.

O governador destacou a
necessidade de se trabalhar de
forma integrada para entregar
melhores resultados para a po-
pulação. "A segurança se for-
talece quando ela tem autono-
mia e independência, coisa que
nós nem sempre assistimos
aqui em Minas Gerais, princi-
palmente na Polícia Civil, que
sempre foi muito submetida a
interferências externas. Uma
segurança não se constrói des-
sa forma. É necessário que se
tenha mais autonomia e inde-
pendência. Caso contrário, ela
vai passar a servir aos interes-
ses ou à pressão de alguém",
afirmou Romeu Zema.

O governador ainda enfa-

Governador e ministro Sergio Moro
defendem integração na Segurança Pública

tizou o trabalho realizado em
Minas e no país para combater
a corrupção e oferecer uma
gestão pública mais eficiente
aos cidadãos. "Outro fator
muito importante é termos li-
deranças que inspirem - e isso
é o que faltou muito no Brasil
nos últimos tempos. Quem tem
como chefe alguém que se as-
semelha mais a líder de gangue
que alguém que quer fazer o
bem, é muito pouco provável
que tenha em quem se inspi-
rar", afirmou Romeu Zema.

"Agora, sabemos que não
temos nenhum Deus à frente
do Brasil e de Minas, mas pes-
soas que querem fazer o bem,
bem-intencionadas, e isso tem
um reflexo muito grande no
psicológico e no todo da po-
pulação. E é por isso que estou
otimista de que vamos conti-
nuar avançando, porque quan-
do o propósito é nobre, as pes-
soas enxergam", finalizou o
governador.

RESULTADOS

Os bons resultados, segun-
do o governador, já começaram
a aparecer. Na última semana,
balanço divulgado pela Secre-
taria de Justiça e Segurança
Pública de Minas mostrou que
o ano de 2019 apresentou que-
da em todos os 13 crimes
monitorados pelo Observatório
de Segurança Pública, em re-
lação a 2018. Entre os desta-
ques está a diminuição de
29,43% nos roubos consuma-
dos registrados em Minas e de
12,5% no número de vítimas
de homicídio.

A integração do trabalho das
Forças é vista como fundamen-
tal pelo ministro da Justiça e
Segurança Pública, Sérgio
Moro, que realizou uma pales-
tra sobre o tema. Segundo ele,
o trabalho desenvolvido no mi-
nistério tem surtido efeito na
queda dos índices de criminali-
dade porque tem como foco o

combate à corrupção, ao cri-
me organizado e à criminalida-
de violenta.

"São resultados muito po-
sitivos, muitas vidas salvas.
Parabéns a todos os envolvi-
dos no trabalho de segurança
pública, sejam as forças de se-
gurança federais, estaduais ou
municipais. O mérito é de to-
dos que trabalham nesta área.
O que funciona bem é quando
as forças de segurança atuam
integradas, não só entre elas,
mas quando é possível reunir
outras ações de políticas públi-
cas governamentais direciona-
das igualmente à segurança
pública", disse o ministro
Moro.

GESTÃO

A Igesp é um modelo de
gestão que se baseia no com-
partilhamento de informações
e nas implementações de ações
conjuntas, capazes de envolver
a diversidade de fenômenos que
compõem o problema da crimi-
nalidade urbana. O processo
propõe a garantia de uma arti-
culação descentralizada, com
objetivo de planejar estratégias
flexíveis à realidade de cada
uma das áreas geográficas in-
tegradas.

O secretário de Estado de
Justiça e Segurança Pública,
general Mario Araujo, explicou
que a reformulação do Igesp
tem o objetivo de aprofundar a
metodologia, chegando a todos
os níveis da secretaria, de for-
ma a tornar o trabalho ainda
mais efetivo.

(Central de Imprensa Gov. MG)

Pedro Gontijo - Imprensa/MG

Romeu Zema anunciou retomada da metodologia de
Integração de Gestão em Segurança Pública (Igesp)
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1580

• VENDA DE TERRENOS EM
TERMÓPOLIS: Vendo terrenos
com área total de 362 m² cada
um, numa das melhores locali-
zações da Vila Termópolis, há
três quadras da praça central
(Igreja), próximo de escola,
posto de saúde e poliesportivo.
Ficam a mais ou menos 800
metros(a pé) da Estância
Balneária Termópolis( Águas
Quentes), onde poderá adqui-
rir ingressos para desfrutar das
maravilhosas Águas Minerais
Termais e saborear uma farta
refeição servida no local. Tele-
fone/WhatsApp com Adriano:
(35) 9 9808-6926 - Valor: R$
30.000,00

• 2 CASA RUA DR. DELFIM
MOREIRA, 869: tratar pelo fone
99934-1428 e 3558-8480. 1º
CASA: com 3 quartos, banhei-
ro, sala, cozinha, copa e gara-
gem. 2º CASA: quarto, cozinha,
banheiro, apartamento ao fun-
do e sem garagem.

• TERRENO: vende-se, terreno
com salão comercial 397m²,
plano na av. Alemanha, em fren-
te ao Supermercado São Mar-
cos, R$ 180 mil, aceito 1 carro.
Tratar com o proprietário pelo
fone (16) 99761-3972 (zap)

• TROCO CASA - BARRACÃO –
TERRENOS EM SÍTIO: Tratar
pelo telefone 35 99911-8008.

• ALUGA-SE CASA NO CENTRO:
rua Tiradentes, com 2 quartos,
entrada para carro. Tratar
99842-4251.

ALUGO BARRACÃO 126M²: na
rua Geraldo Borges Campos,
195, São Judas Tadeu. Tratar
pelo telefone 35 99911-8008.

• VENDO 2 CASA NO CENTRO: à
quatro quadras do centro, no
bairro Nossa Senhora Apareci-
da, rua Maria Amélia, 89, ótimo
para renda. Valor R$ 140 mil.
Tratar Milena 99151-9490 zap

• VENDE-SE SÍTIO COM ÁREA
DE 5 ½ ALQUEIRES: cultura, todo
em pasto, casa com transfor-
mador de 10 KWA. Aceita-se tro-
ca por menor valor. Tratar
99112-7972

• ALUGO: SALA COMERCIAL
PARA ESCRITÓRIOS EM GERAL:
já com infraestrutura de recep-
ção, cozinha e banheiros já
montado. Sala tem 25,00 m²
(5,0 x 5,0 m). Valor RR$  550,00
/ mês. As despensas com
internet, telefone, recepção,
água e energia, serão divididas.
Ponto bem localizado na Rua
Alferes Patrício, 695 - Centro em
São Sebastião do Paraíso - MG.
Contrato direto com o proprie-
tário. Para mais informações
entrar em contato no Cel: (35)
99912-3001 e falar c/  Wagner.

• ALUGO CHÁCARA EM SÃO
SEBASTIÃO DO PARAÍSO – MG:
Valor = RR$  550,00 (sexta, sá-
bado e domingo) – exceto feria-
dos. - 17 km de São Sebastião
do Paraíso (Fica próximo a
Termópolis); - 2 quartos, sendo
um com 6 camas de solteiro e
outro com 1 cama de casal. -
Geladeira; - Freezer grande; - 2
fogões; - Área coberta com chur-
rasqueira e fogão a lenha; - 2
piscinas (1 de 15.000 L com
hidromassagem / cascata e
outra de 5.000 L para as crian-
ças); - Parquinho para as crian-
ças (3 balanço, 4 gangorras e
barras); - Televisão com ante-
na parabólica; - Pega aproxima-
damente só uns 800,00 m de
estrada de terra; Para mais in-
formações entrar em contato no
Cel: (35) 99912-3001 e falar
com Wagner.

• ALUGO SALÃO PARA FESTAS
EM GERAL: (Vale do Paraíso
Festas). Valor da diária é RR$
350,00. O salão fica localizado
à Rua Alferes Patrício, 695 (Pa-
vimento Inferior) - Centro em
São Sebastião do Paraíso - MG.
Ele já possui mesas e cadei-
ras para 80 pessoas, freezer,
geladeira, fogão industrial e
churrasqueira. Para mais infor-
mações entrar em contato no
Cel: (35) 99912-3001 e falar
com Wagner.

• APARTAMENTO EM RIBEIRÃO:
Vende-se apartamento refor-
mado e mobiliado em Ribeirão
Preto, na rua Bernardino de
Campos. Ótima localização,
próximo a mercado, feira, far-
mácia, restaurante e shopping.
Área de 87 metros quadrados
úteis, contendo dois quartos,
dois banheiros, sala e cozinha
grande, rico em armários, ga-
ragem. Tratar com a proprietá-
ria pelo tel. 16 99992-5410.

• UM TERRENO URBANO LOTE
08 QUADRA 10 NO EMPREENDI-
MENTO PORTAL DOS YPES:
COM 300 METROS QUADRA-
DOS, NA RUA JOSÉ DIAS, VA-
LOR RR$ 90.000,00, TRATAR NA
CONTABILIDADE SÃO JUDAS,
COM ELIANE (35)3539-2212 NO
HORÁRIO COMERCIAL

• ALUGA-SE DE FUNDO NO CEN-
TRO DA CIDADE: com entrada
independente, rua Pinto Ribei-
ro, 410, 2 quartos, cozinha e sala
pequenas. Tratar 3531-2122

IMÓVEIS

DIVERSOS

• ARADO STA. ISABEL 2 DIS-
COS | CAÇAMBA TRASEIRA |
ENSILADEIRA JF 60: Todos em
ótimo estado. Tratar celular 99911
8008

• VENDO SEMENTES DE PAS-
TAGENS COM ALTA PUREZA,
tenho todas as variedades. Con-
tato: Valdir ZAP: 98409-5354

• DINHEIRO ANTIGO: Compro,
notas/cédulas antigas, cruzeiro e cru-

ORAÇÃO

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias consecu-
tivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1 impossível.
Mesmo que não acredite, verá o que acontecera.  E.S.M.

VEÍCULOS

• FOX 1.0 - 2007/2008 – PRETO:
Único dono com 27.000 km ori-
ginal, impecável, raridade, nun-
ca bateu ou riscou, preto e 4
portas. R$ 20.000,00. TRATAR
COM PAULO 35 99211-9073

• VENDE-SE GOL GIV 2008/
2009: R$ 18.900,00 Único dono,
prata, 1.0, completo, IPVA 2020

• VENDO CASA: Rua Sargento
Lima, 876 – São Judas, RR$
170,00, terreno com 570m², casa
com 2 quartos, sala e banheiro.
Tratar 3411-5533 Preciliano.

• CHÁCARA CONDOMÍNIO CAM-
PO ALEGRE: ALUGO: 3 dormi-
tórios, sendo que uma suíte é
com banheira, sala, banheiro
social, cozinha, varanda, despe-
sas, lavanderia,  garagem, jar-
dim de inverno, churrasqueira,
forno, fogão a lenha, pomar e
jardim. TRATAR FONES (16):
3632-9256 – 99992-3991 –
98225-3797

• CASA DE FUNDO - ALUGA-SE:
1 quarto, cozinha, banheiro,
RR$  250,00 - Rua Maestro Jo-
aquim Solto, 325 - Vila Mariana.
Tratar 3558-2139 e 99113-6313

• EXCELENTE CHÁCARA A 3 KM
DA CIDADE, vendo ou troco por
casa em Paraíso, bem localiza-
da com casa, muita água, 2 re-
presas, pomar diversificado e
plantação de palmito e eucalip-
tos. ALUGA-SE PARA TEMPORA-
DA DE FINAL DE ANO E JANEI-
RO PARA FAMÍLIAS. Tratar com
o proprietário 35 99975-2521

• SÍTIO VENDE-SE – Com estru-
tura para café, área de 83,49 ha,
já com 62 mil pés de café plan-
tados, capacidade para o plan-
tio de mais 100 mil pés. Estru-
tura montada, rico em água,
mais um poço artesiano, sítio
certificado no município de São
Sebastião do Paraíso. Casa
sede, casa para caseiro, tulha,
terreirão para café com 3.500
m2. Área de pastagem. Tratar
Caetano tel. (35) 9 8862-1444.

• VENDO CASA RESIDENCIAL –
Rua da Bahia nº 19 –
Mocoquinha, Possui garagem
para 02 carros, sala, cozinha,
lavabo, dois quartos, um ba-
nheiro, um escritório, uma sala
ampla para espaço gourmet,
uma lavanderia ampla e outro
banheiro, com pequeno quin-
tal. Interessados ligar 35 9
9913 0906.

• LINDA CASA NO JARDIM
IPANEMA: Vende-se, RR$  170
mil, localizada na rua Samoel
Soares, 710 contendo 2 dormi-
tórios com ventiladores no teto,
cortinas blackout, garagem p/ 3
carros, sendo 2 vagas cobertas.
Cozinha americana planejada,
c/ luminária, sala c/ luminária e
cortina blackout, lavanderia co-
berta, quintal com piso, área
com fogão a lenha, forno e chur-
rasqueira de tijolo a vista com
ventilador no teto. 115m² de
construção, 168m² terreno. Tra-
tar (35) 9 9812 9200  (35) 9 9136
7952 e (35) 9 9765 4857.

• VENDO CASA NO BAIRRO DE
ALTO PARAÍSO: porcelanato,
massa corrida, parte elétrica de
led, 3 quartos, sendo uma suí-
te, cozinha Americana, sala,
banheiro social, lavanderia e
garagem. Possui fino acaba-
mento. Contato: Valdir ZAP:
98408-5354.

• VENDE-SE TERRENO JARDIM
DAS PAINEIRAS 676m²: SITUA-
DO À Rua Professor Benedito
Ferreira Calafiori de esquina
com a Rua Pichitelli Piccirillo.
Tratar fone (16) 98109-1677

• TERRENO NO ESTÂNCIA ARA-
RAS 525m²: na avenida Tião
Carreiro (principal), lote 10. Tra-
tar 35 98843-7172 RR$  37 mil.

• TERRENO NO CENTRO: VEN-
DE-SE, todo murado, com cal-
çada, plano, ótima localização,
próximo 700mts. Da Igreja
Matriz. Na rua Tenente José
Joaquim. Tratar 99975-0101

• CHÁCARA NAS 3 FONTES: alu-
ga-se, barato, ótimo casarão
avarandado do lado do Termas
Clube. Tratar 99974-2305

• SÍTIO – VENDE-SE: Na região
dos Varões, município de São
Sebastião do Paraíso, área de
6 hectares, casa com 3 quar-
tos, sala, cozinha, 2 banheiros,
varanda, casa para caseiro,
edícula, pequena represa. A 7
quilômetros de Paraíso, sendo
2 quilômetros em estrada de
terra. Tratar com o proprietário
pelos tel. (35) 3531-2999 ou
(35) 9 8814-5784.

• APARTAMENTO MORADA DO
SOL: vende-se, no 3º andar, sen-
do 4 quartos com 2 suítes, ar-
mários embutidos, garagem
para 2 carros RR$  210 mil. Tra-
tar 98709-0001

VENDO CASA – BAIRRO LA-
GOINHA: Ótima localização -
Rua Antônio Campos do Amaral
3 quartos, sendo uma suíte, ar-
mários embutidos, sala ampla,
wc social, copa cozinha, gara-
gem coberta, jardim na frente,
quintal, casa de fundos com
quarto, banheiro, lavanderia e
cozinha. Tratar com Luciana
(35) 98810-3185 e 98411-1701

• CASA- VENDE-SE: na rua
Virgílio Zanin, n.º 190 São José
I, em São Sebastião do Paraíso.
Sala, cozinha, 3 quartos sendo
1 suíte, área de serviço, gara-
gem. Tratar pelo tel. (35) 3558 –
1517 com o proprietário.

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!

Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 whats, 9-9825-5212 whats 9-8863-5553 (VIVO).

OPORTUNIDADE!!!!!
APARTAMENTOS TÉRREOS NO BAIRRO JD. EUROPA, VENDIDOS
ATRAVÉS DO PROGRAMA MINHA CASA, MINHA VIDA 63M2, À
PARTIR DE R$ 140 MIL. 2 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEI-
RO SOCIAL, LAVANDERIA, 01 VAGA DESCOBERTA DE GARAGEM.
LAJE E PISO FRIO.

APARTAMENTOS À VENDA:

Centro R$ 420.000,00 - Cód.: 2514
Área:  98m² - 3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA PARA 02 AMBIENTES,
COZ, BANH SOCIAL, COZ COM ARMÁRIOS, LAVANDERIA, DEPENDÊN-
CIA DE EMPREGADA COM W.C.. ARDÓSIA, PISO FRIO E
PORCELANATO, 01 VAGA DE GARAGEM.

Centro R$ 360.000,00 - Cód.: 2284
Área:  118m²  - 3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA PARA 2 AMBIENTES,
COZ, BANH SOCIAL, LAVANDERIA DEPENDÊNCIA DE EMPREGADA
COM W.C., 01 VAGA DE GARAGEM.

Centro R$ 550.000,00 - Cód.: 3059
4 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SUÍTE E 1 DORMITÓRIO COM ARMÁRIOS,
SALA PARA 02 AMBIENTES, COZINHA COM ARMÁRIOS, BANH SOCI-
AL, LAVAND, DEPENDÊNCIA DE EMPREGADA COM WC, 01 VAGA DE
GARAGEM. EXCELENTE ACABAMENTO.

Centro R$ 310.000,00 - Cód.: 1729
Área:  100m² - 3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COZ, LAVAND, BANH
SOCIAL, 01 VAGA DE GARAGEM.

Lagoinha R$ 400.000,00 - Cód.: 2890
Área:  158m²  - 3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA P/ 02 AMBIENTES,
COZ, BANH SOCIAL, LAVANDERIA, DEPENDÊNCIA DE EMPREGADA
COM WC, 01 VAGA DE GARAGEM.

Jd. Europa R$ 160.000,00 - Cód.: 2687
Área:  70m² - 2 DORM, , SALA, COZINHA,  BANH SOCIAL, LAVANDERIA,
LAJE E PISO FRIO, 01 VAGA DE GARAGEM

CASAS À VENDA:

Alto Bela Vista R$ 200.000,00 - Cód.: 2711
Área de terreno:  180m² Construção: 120m² - ACEITA VEÍCULO COMO
PARTE DE PAGAMENTO. 3 DORM,  DORMITÓRIO DO CASAL COM
ARMÁRIO, SAPATEIRA, CABECEIRA E PAINEL, 1 DORMITÓRIO COM
ARMÁRIO, DE TV, SALA E COZINHA CONJUGADAS, BANH SOCIAL
COM BOXE DE VIDRO TEMPERADO, NIXO E ESPELHO, PERGOLADO
NO CORREDOR, ÁREA GOURMET, GARAGEM PARA 2 CARROS. LAJE
E PORCELANATO, QUINTAL TODO COM PISO ANTIDERRAPANTE.

Alto Paraíso R$ 190.000,00 - Cód.: 2450
Área de terreno:  250m² Construção: 69m² - 3 DORM, SALA, COZ, BANH
SOCIAL, LAVAND, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E
PISO FRIO. PRÉ DISPOSIÇÃO PARA AQUECIMENTO SOLAR.

Azul Ville R$ 145.000,00 - Cód.: 2928
2 DORM (COM ESPAÇO PARA  CONSTRUIR O 3º), SALA, COPA-COZ,
BANH SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02
CARROS. LAJE E PISO FRIO.

Centro  R$ 190.000,00 - Cód.: 3057
Área de terreno:  174m² Construção: 137m² - 2 DORM, SALA, COZ, BANH
SOCIAL, ÁREA DE SERV, GARAGEM P/ 01 CARRO. LAJE E PISO FRIO.
DORMITÓRIOS NOS FUNDOS JUNTO COM A LAVANDERIA.

Centro R$ 600.000,00 - Cód.: 1472
Área de terreno:  300m² Construção: 200m² - 3 DORM, SENDO 01 SUÍTE,
SALA P/ 03 AMBIENTES, COZINHA C/ BALCÃO, BANH SOCIAL. EDÍCULA
NO FUNDO C/ COZINHA, SALA, 01 DORM, 01 BANH. AREA DE SERVIÇO
NA PARTE SUPERIOR, GARAGEM P/ 03 CARROS, TACO, PISO FRIO E
ARDOSIA. AQUECIMENTO SOLAR, AR CONDICIONADO E CERCA ELÉ-
TRICA.

Centro R$ 320.000,00 - Cód.: 382
Área de terreno:  200m² Construção: 140m² - 2 DORM, SENDO 01 SUÍTE,
SUÍTE COM ARMÁRIO, SALA, COZINHA COM GABINETE E BALCÃO
EM GRANITO, BANHEIRO COM BOX EM VIDRO TEMPERADO, ÁREA
DE  SERVIÇO, ÁREA COBERTA NOS FUNDOS, LAJE, TACO E PISO
FRIO,CERCA ELÉTRICA, INTERFONE. CONSTRUÇÃO DE TIJOLOS, INS-
TALAÇÃO PARA LAVA LOUCAS, GARAGEM PARA 01 CARRO COBER-
TO E 1 DESCOBERTO.

Cidade Industrial R$ 140.000,00 - Cód.: 1931
Área de terreno:  190m² Construção: 42m² - 2 DORM, SALA, COZ, BANH
SOCIAL, ÁREA DE SERV, GARAGEM COBERTA P/01 CARROS. LAJE E
PISO FRIO.

Jd. Acapulco R$ 350.000,00 - Cód.: 437
Área de terreno:  250m² Construção: 130m² - 3 DORM, SENDO 01 SUÍTE,
SALA PARA 02 AMBIENTES COM LAVABO, COZ, BANH
SOCIAL,GARAGEM P/ 04 CARROS.LAJE  E PORCELANATO. EDÍCULA
COM BANHEIRO.

Jd. América R$ 550.000,00 - Cód.: 2956
Área de terreno: 300m² Construção: 170m² - CASA COM EXCELENTE
ACABAMENTO E BOM GOSTO. 3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, DORMITÓ-
RIOS COM ARMÁRIOS, SALA, COPA, COZINHA COM ARMÁRIOS, BANH
SOCIAL, ÁREA GOURMET COM PISCINA, GARAGEM P/ 02 CARROS.

Jd. América VII R$ 300.000,00 - Cód.: 2685
Área de terreno:  250m² Construção: 128m² - 3 DORM, SENDO 1 SUÍTE,
SALA, COPA-COZ COM GABINETE, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV,
GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PORCELANATO, PORTÃO ELE-
TRÔNICO, CERCA ELÉTRICA, ESPAÇO PARA CONSTRUIR ÁREA DE
LAZER.

Jd. Daniela R$ 260.000,00 - Cód.: 2310
Área de terreno:  250m² Construção: 130m² - ACEITA TERRENO DE ATÉ
R$ 60 MIL COMO PARTE DE PAGAMENTO. 3 DORM, SENDO 1 SUÍTE,
SALA, COZ, BANH SOCIAL, LAVAND, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE,
PISO FRIO. TELHAS DE CIMENTO, PORTÃO ELETRÔNICO, CERCA
ELÉTRICA.

Jd das Paineiras R$ 600.000,00 - Cód.: 2921
Área de terreno:300m² Construção: 222m² - 4 DORM, SENDO 1 SUÍTE,
SUÍTE E 2 DORMITÓRIOS COM ARMÁRIOS, SALA PARA 2 AMBIEN-
TES, COZINHA COM ARMÁRIOS, ÁREA DE SERVIÇO COM DESPENSA
E BANHEIRO, GARAGEM PARA 02 CARROS, PORÃO.

Jd. Europa R$ 220.000,00 - Cód.: 3053
Área de terreno: 160m² Construção: 130m² - EXCELENTE LOCALIZA-
ÇÃO.3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA, HALL, COZINHA, BANHEIRO
SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO
FRIO.

Jd. Europa R$ 250.000,00 - Cód.: 1794
Área de terreno: 153m² Construção: 99m² - 3 DORM, SALA, COZ, BANH
SOCIAL, ÁREA DE SERV, GARAGEM P/ 02 CARROS, ÁREA PARA CHUR-
RASCO. LAJE E PISO FRIO.

Jd. Independência R$ 390.000,00 - Cód.: 1519
Área de terreno: 240m² - 3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, 02 SALAS, COZ
COM ARMÁRIOS, 02 DORM COM SACADA, BANH SOCIAL, ÁREA DE
SERV, AR CONDICIONADO NA SUÍTE E NA SALA DE JANTAR,
PORCELANATO, LAJE E DESPENSA.

Jd. Mediterranée R$ 310.000,00 - Cód.: 1732
Área de terreno: 250m² - 3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SUÍTE C/ CLOSET,
COZ AMERICANA, SALA COM SANCAS, ÁREA DE SERVIÇO, GARA-
GEM P 02 CARROS.

Cristo Rei R$ 285.000,00 - Cód.: 3056
Área de terreno: 250m² Construção: 111m² - 3 DORM, SENDO 1 SUÍTE,
SALA, COPA- COZ, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERV,  AREA DE
CHURRASCO, GARAGEM P/ 4 CARROS COBERTOS E 1 DESCOBER-
TO. LAJE PISO FRIO, QUINTAL EM CIMENTO RUSTICO, PRE DISPO-
SIÇÃO PARA AQUECIMENTO SOLAR.

• CUIDADORA / DIARISTA /
COZINHA / AUXILIAR DE CO-
ZINHA: com experiência, falar com
Regislane pelo fone 9931-7383

• PROCURO TRABALHO DE
EMPREGADA: doméstica, babá
ou em fábrica. Tratar com
Rosimary da Silva 35 99235-0269

• PANFLETEIRO: Distribuo pan-
fletos com honestidade e econômi-
ca. Tratar Rua Francisco Bruno, 100
ou pelos fones 3531-8747 ou 99103-

OPORTUNIDADES

5441 André Luiz Bozeli

• CUÍDO DE IDOSOS: Cidinha
Pedroso, cuido de idosos durante o
dia ou a noite. Tenho referência. Tra-
tar 9 9917-4260 ou 9 9183-6426

• AULAS PARTICULARES: Ma-
temática para Ensino Fundamental
de (1ª a 4ª)  e de (5ª a 8ª)  séries,
Ensino Médio, Vestibular e Concur-
so Publico. Fale com Priscila. Infor-
mação pelo telefone: (35) 9177-
1308.

zados. Tratar (35) 98868-6720 –
Antonio.

• IMPRESSORAS – COMPRA E
VENDO: usadas laser e jato de
tinta. Tratar pelo fone 3558-5492.
Fazemos manutenção preventiva
e corretiva. Técnico especializa-
do. ÓTIMOS PREÇOS.

• FAÇO ADESTRAMENTO: e
transportes de cães. Tratar 3558-
1404 / 9851-1442 falar com Nilson.

pago. Tel: (17) 98193-1239
whats tratar com Ewerton

• Vende-se Parati 98/99 R$
12.000,00: branca, 1.6, direção
hidráulica, trava, alarme, vidro
elétrico, som, engate, pneus
novos, motor na garantia. IPVA
2020 pago. Tel: (17) 98193-1239
whats tratar com Ewerton

• SÍTIO VENDE-SE •
Com estrutura para café, área de 83,49 ha, já com
62 mil pés de café plantados, capacidade para o plan-
tio de mais 100 mil pés. Estrutura montada, rico em
água, mais um poço artesiano, sítio certificado no
município de São Sebastião do Paraíso. Casa sede,
casa para caseiro, tulha, terreirão para café com
3.500 m2. Área de pastagem. Tratar com Caetano
tel. (35) 9 8862-1444.
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TERAPIAS HOLÍSTICAS

Profa. Dra. Mirela M. Waldemarin Cabral
Biomédica

Especialista em Terapias Alternativas (Holísticas)
Mestre em Microbiologia

Doutora em Ciências

REIKI em animais;
Entenda como

funciona esta terapia

 Reiki em animais funciona da mesma forma que nos
humanos. O Reikiano (que deve obrigatoriamente passar por
um curso de Reiki para estar apto a realizar a técnica), através
de seu corpo, canaliza a energia do universo e a transmite
pelas suas mãos em direção ao animal. Essa aplicação pode
seguir as posições nos 7 Chakras, com a imposição das as
mãos em cima do local, quanto pode ser à distância,
dependendo do animal e da sua recepção quanto aos
humanos.

Os animais geralmente reconhecem o significado do Reiki
e sabem que vão receber essa energia, ficando predispostos
e abertos ao momento da terapia. Porém, se o animal não
deseja receber a energia naquele momento, ele irá transmitir
isso ao Reikiano, através da sua linguagem corporal. Essa
decisão deve ser respeitada, não devemos forçar o animal a
nada. Dentre os benefícios do Reiki, estão (todos com
comprovações científicas): melhora nos distúrbios
comportamentais; reduz o estresse; cessa ou alivia dores;
acelera o processo cicatricial; acalma e promove o bem-
estar auxiliando na estimulação do amor e o bem que há
dentro de cada ser.

O tratamento funciona de forma holística, ou seja, trabalha
os níveis físico, mental, emocional e espiritual de quem recebe
uma aplicação de Reiki. Os animais têm uma capacidade de
absorver a energia mais rápido que os humanos. Após o
tratamento, os resultados podem serem observados em 24
até 48 horas; porém para completar o tratamento, o mesmo
deverá ter continuidade. A terapia do reiki é um suporte de
cura e amplia as chances de restabelecimento energético,
mas não substitui o Veterinário.

RECEITAS DO GUARI

Filé Black white
1 kl de filé mignon
1 linguiça calabresa fatiada
250 gr. bacon fatiado
1 cebola cortada em rodelas
½ kl arroz cozido
3 ovos

MODO DE PREPARAR
Cortar o filé na grossura de mais ou menos 4 de-
dos, temperar com e sal e levar para grelhar até
dourar as partes externas (ao ponto). Fritar o
bacon, acrescentar a cebola e calabresa. Após
fritos acrescentar os três ovos e mexer. Acres-
cente o arroz e misture. Sirva com o filé e arroz
piamontese.

LIONS CLUBE
São Sebastião do Paraíso

Desde a nossa fundação, há
50 anos, o Lions Clube de São
Sebastião do Paraiso, se faz
presente em momentos mar-
cantes da história do Municí-
pio.

As atividades voluntárias e
campanhas em beneficio da
comunidade, oportunizam con-
quistas.

Neste dia 17 de fevereiro,
fizemos a troca de "Óleos Usa-
dos" arrecadados pelo Lions

Clube, com as Escolas do Mu-
nicípio, Secretaria do Meio
Ambiente e Coleta Seletiva -
ACASSP, Prefeitura Municipal,
em parceria com a empresa
Arroz Brejeiro.

Foram entregues 610 litros
de óleos usados, e em troca,
recebemos 62 kg de arroz Bre-
jeiro e 40 unidades de óleos
novos de 900 ml Brejeiro, que
serão doados às Escolas Mu-
nicipais.

CAMPANHA DO ÓLEO USADO

Podemos não ser tão ligei-
ros aos olhos de muitos, mas a
grandeza de nossas ações e o
tamanho de nossos corações,
servem de molas propulsoras,
levando - nos 'a atingir nossos
objetivos.

Continuaremos firmes na
nossa Campanha de Arrecada-
ção do Óleo Usado, sobreviven-
do aos desafios internos e ex-
ternos e colhendo nossos fru-
tos em prol de servir a nossa

comunidade. Parabéns a nos-
sa Presidente CaL Edyna Maldi
Borges, a todos Companheiros
e Paladinos desta caminhada,
que se dedicaram e dedicam a
esta campanha, trabalhando e
se doando para o nosso Lions
Clube.

Nossa Campanha continua,
junte seu óleo e faça sua con-
tribuição.

Cal. Paula Amaral Cauduro Lauria
Relações Pùblicas do Lions Clube

Paiva Netto

Ao raiar de 2020, a
fraterníssima Legião da Boa
Vontade completa 70 anos de
profícua existência. Sete dé-
cadas ao lado do povo, ajudan-
do-o a suplantar as mais ár-
duas pelejas da vida. Nascida
na cidade do Rio de Janeiro,
no dia da Confraternização
Universal, em 1o de janeiro de
1950, pela genialidade do sau-
doso jornalista, radialista e
poeta Alziro Zarur (1914-
1979), a LBV tem como lo-
gomarca um coração azul,
entrelaçado por 34 elos – re-
ferência ao número do versí-
culo do capítulo 13 do Evan-
gelho de Jesus, segundo
João: “Amai-vos como Eu
vos amei”. Nela ainda se lê o
Cântico dos Anjos aos pasto-
res no campo, quando do nas-
cimento do Cristo Ecumênico,
o Divino Estadista: “Paz na
Terra aos homens de Boa
Vontade”. É o símbolo maior
de sua atuação solidária e
ecumênica, quer dizer, univer-
sal.

A comemoração dessa
data dá-se graças ao apoio
popular. Vem dele a força
motriz que levou a Instituição,
no Natal de 2019, a cumprir o
desafio, lançado por ela mes-
ma, de distribuir, em todo o
Brasil, a mais de 40 mil famí-
lias de baixa renda, cestas de
alimentos. Isso sem contar os
seus programas socioeducaci-
onais, pautados pela Pedago-
gia do Afeto (direcionada para
crianças de até 10 anos) e pela
Pedagogia do Cidadão Ecu-
mênico que asseguram diari-

amente um padrão de quali-
dade nas ações voltadas aos
adolescentes, jovens, adultos
e idosos atendidos em nossas
unidades espalhadas pelo ter-
ritório nacional.

ELO ACHADO
Numa página que escrevi

– publicada na antiga Revista
LBV no 170, de junho de 1999,
e que incluí em meu livro Te-
souros da Alma, fica expres-
so esse sentimento que inspi-
ra e faz crescer a Legião da
Boa Vontade. O texto surgiu
de um improviso que fiz na
Super Rede Boa Vontade de
Rádio: O Amor é o elo acha-
do:

O Amor é a suprema defi-
nição da Divindade. É o elo
perdido que a criatura busca
na imensidão do estudo cien-
tífico, que, para mais rapida-
mente progredir no âmbito
social, tem de irmanar-se à Fé
sem fanatismos, a fim de en-
contrar esse elo. Há tanto
tempo considero que a Ciên-
cia (cérebro, mente), ilumina-
da pelo Amor (Religião, cora-
ção fraterno), eleva o ser hu-
mano à conquista da Verda-
de!

E o que é mais o Amor?
O Amor é o grande cam-

peão das mais difíceis bata-
lhas. Supera todos os sofri-
mentos. É Deus. Logo, inten-
sifica sua atitude confortadora
quando o desassistido ou o ser
amado precisa de socorro.

O Amor não pede para si
mesmo.

O Amor oferece o auxílio
que o desamparado suplica.

O Amor, com discrição,

atende até ao apelo não aber-
tamente expresso.

O Amor não deserta, pois
ajuda sempre. Nunca traz des-
truição. Propicia a Paz.

O Amor não adoece. Ele
se renova para recuperar o
enfermo do corpo e/ou da
Alma. Não promove a fome.
Pelo contrário,  fornece o ali-
mento.

O Amor instrui e liberta,
porquanto reeduca e espiri-
tualiza.

O Amor não constrange,
porque confia. Por esse moti-
vo, poetizou Rabindranath
Tagore (1861-1941), famoso
bardo e filósofo hindu, amigo
de Gandhi (1869-1948): “Ó
Deus! O Teu Amor liberta,
enquanto o amor humano
aprisiona”.

O Amor é tudo: o enlevo
da existência, pois afasta o te-
mor.

O Amor, quando verdadei-
ramente é ele mesmo, sempre
triunfa, visto que não coage
nunca. Enfim, o Amor gover-
na, porque é Deus, mas igual-
mente Justiça.

O Amor é o Elo Achado.
Bem a propósito, em outro

conceito, no tocante ao Amor
de Deus e à Sua Justiça, es-
crevi: No Tribunal Celeste vi-
gora o Amor, todavia não exis-
te impunidade. É sempre ne-
cessário enfatizar que em con-
sonância ao Amor de Deus
permanece também a Justiça
Celeste. A suprema redenção
exige da criatura reabilitada
pelo Amor Divino a devida
correspondência em atitudes.
De outra forma, seria a glori-
ficação da impunidade.

NATAL, ANO-NOVO
E A MENSAGEM

DE PAZ
Em As Profecias sem

Mistério (1998), defino o Na-
tal como a expansão da
Fraternidade, e o Ano-Novo,
a renovação da Esperança,
cujo resultado depende de nós,
criadores da riqueza ou
mantenedores da pobreza, in-
dividual e coletiva, material e
espiritual. A cada 25 de de-
zembro e 1o de janeiro, preci-
samos crescentemente desta-
car os ensinamentos do Divi-
no Mestre acima das tradi-
ções humanas, mesmo as
mais belas, pois estas não po-
dem substituir o exemplo Da-
quele que, há quase dois mil
anos [estávamos em 1998],
entregou Sua vida em prol de
nossa existência moral. Somos
ainda civilização cristã bem
distante da ética do Evange-
lho e do Apocalipse, senão
como justificar tamanhas atro-
cidades que se repetem e se
multiplicam no mundo?!

Nosso melhor desejo nata-
lino e de feliz Ano-Novo a to-
dos é que possam encontrar,
sempre mais, o conforto, a sa-
bedoria e a libertação que as
lições do Divino Educador nos
proporcionam para a Eterni-
dade: “Amai-vos como Eu
vos amei. Somente assim
podereis ser reconhecidos
como meus discípulos”
(Evangelho segundo João,
13:34 e 35).

JOSÉ DE PAIVA NETTO,
jornalista, radialista e escritor.

paivanetto@lbv.org.br —
www.boavontade.com
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

O Sr. Luiz Carlos de Aguiar, brasileiro, casado, aposentado, nascido em
07/05/1944, portador da C.I.R.G. nº 17.451.801 SSP/SP e do CPF/MF
nº 057.264.766-20, residente e domiciliado na Rua Carlos Grau, nº 294,
Verona, São Sebastião do Paraíso, Minas Gerais, CEP n° 37.950-000,
filho de João Caetano de Aguiar e Maria de Oliveira Aguiar, telefone (35)
3531-6207, e-mail accassp@hotmail.com, neste ato como Presidente da
ACCa – ASSOCIAÇÃO DE COMBATE AO CANCER, com sede na
Rua Alferes Patrício, Nº 755 – Centro, na cidade de São Sebastião Do
Paraiso/MG, CEP 37.950-000, inscrita no CNPJ nº 04.499.268/0001-
70, CONVOCA os membros da Diretoria e Conselho Fiscal, bem como
membros associados e a comunidade para reunião em Assembleia Geral
Ordinária, a realizar-se na sede da entidade no dia 03 de Março de 2020,
às 14:00 horas, a fim de deliberarem sobre as seguintes ordens do dia:

’! Prestação de Contas referente ao período de 01/01/2019 à 31/12/2019;
’! Demais assuntos competentes a serem regulamentados em AGO.

São Sebastião do Paraíso/MG – 18 de Fevereiro de 2020.

Luiz Carlos de Aguiar
Presidente - ACCa


